
"Pour le perfectionnement des saints 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

Suivez-le (followHIM): Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les mercredis. 

Description des épisodes du podcast : 

Partie 1: 
Comment la conversion s'appuie-t-elle sur la révélation et les révélateurs ? Matthew Richardson examine 
la lettre de Paul aux Éphésiens, discute de la conversion et de la façon dont Dieu révèle les mystères à ses 
enfants par le biais de la révélation.

Partie 2 : 
Matthew Richardson parle de l'importance de la révélation pour se convertir véritablement à Jésus-Christ 
et de la raison pour laquelle nous portons "toute l'armure de Dieu".

Timecodes : 

Partie 1 
● 00:00 Partie 1 - Dr. Matthew Richardson
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● 01:56 Présentation du Dr. Matthew Richardson 
● 03:39 La ville d'Éphèse 
● 05:52 Armure romaine 
● 08:27 Introduction de Paul à la lettre 
● 09:59 Viens, et suis-moi débuts 
● 13:44 Paul et les parallèles mormons 
● 14:07 Le Dr Richardson raconte une anecdote personnelle sur les lettres de son père. 
● 15:47 Devenir une nouvelle créature 
● 17:14 La prédestination et le tissu de la conversion 
● 22:49 Magie et mystères 
● 24:59 Conversion et grands mystères 
● 27:25 Dieu partage tout  
● 29:04 "Révéler les mystères par l'Apocalypse" 
● 30:40 Léhi, un "homme visionnaire". 
● 34:58 Paul est un "prisonnier du Christ". 
● 38:01 Les réponses de Dieu ne sont pas rapides 
● 40:17 Le Dr Richardson partage une histoire personnelle sur l'amour 
● 44:07 La dispensation de la plénitude des temps 
● 47:02 Administration de l'Évangile 
● 49:46 les derniers jours et la "connaissance de la vérité". 
● 51:17 Distractions 
● 52:42 Crise ou décision 
● 54:56 Le Dr Richardson raconte une anecdote sur frère Eyring 
● 57:59 Conversion et engagement 
● 58:58 Le Dr Richardson raconte sa récente mission. 
● 59:42 Les vœux de mariage et l'incompréhension des paroles de Paul 
● 1:04:52 Les enfants de la lumière et de la révérence 
● 1:08:21 Les prophètes sont à notre service 
● 1:11:16 Le Dr Richardson raconte une anecdote personnelle sur le président Nelson 
● 1:12:40 Il n'y a plus d'étrangers dans le Christ et il n'y a plus de préjugés.  
● 1:16:22 Fin de la première partie - Dr. Matthew Richardson 

 
 
Partie 2 

● 00:00 Partie II - Dr. Matthew Richardson  
● 00:07 Le Dr Richardson partage une histoire personnelle sur la puissance de l'Évangile. 
● 2:00 Unité et corps unique 
● 03:39 Grace 
● 05:08 C.S. Lewis et l'analogie des ciseaux 
● 09:25 Reconnaître et ne pas se vanter 
● 11:27 Jésus opère un changement inconfortable 
● 13:36 Rester proche de l'Esprit 
● 15:58 Nous sommes appelés à être une lumière 
● 18:50 Que Dieu l'emporte 
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● 21:13 Se débarrasser de nos tendances naturelles 
● 22:52 Être réceptif à la révélation 
● 25:29 Une grande lutte 
● 26:45 Hommage aux parents 
● 29:16 Pourquoi nous revêtons "l'armure complète de Dieu" ? 
● 35:59 Protéger et défendre 
● 38:45 Protéger nos pensées 
● 41:06 Les mystères seront résolus par la révélation et les révélateurs. 
● 43:38 Le pouvoir de la sainte-cène 
● 47:59 Pas le "sweat à capuche du bonheur" 
● 49:19 Avoir l'Esprit avec nous 
● 51:51 Ce n'est pas un fardeau, c'est une quête  
● 54:21 L'union fait la force 
● 56:08 L'expiation de Jésus-Christ et le rôle de l'Esprit 
● 57:56 Le président Eyring sur le thème "plus d'étrangers". 
● 1:00:54 Un avertissement de Paul et un message final  
● 1:06:36 Fin de la deuxième partie - Dr. Matthew Richardson 
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Matthew O. Richardson est professeur d'histoire et de doctrine de l'Église à l'université Brigham 
Young.  Il vient de rentrer au pays après avoir été président de la mission de Minnesota Minneapolis 
avec sa femme Lisa J. Richardson.  Avant de servir dans le Minnesota, M. Richardson était vice-
président de l'université Brigham Young, où il supervisait les sports de l'université, la radiodiffusion 
de l'université, la communication de l'université, les anciens élèves, les événements spéciaux et de 
nombreuses autres tâches administratives générales de l'université.  Il a été le deuxième conseiller de 
la présidence générale de l'École du dimanche de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours. M. Richardson a obtenu un doctorat, une maîtrise et une licence à l'université Brigham Young.  
Dans sa jeunesse, il a effectué une mission à plein temps pour son Église à Copenhague, au 
Danemark.  Sœur Richardson a grandi à Seattle, dans l'État de Washington.  Les Richardson se sont 
rencontrés à l'Université Brigham Young et ont été diplômés ensemble. Ils ont quatre enfants et sept 
petits-enfants. 
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Hank Smith : 00:00:03 Bonjour, mes amis, bienvenue dans ce nouvel épisode de 
followHIM. Je m'appelle Hank Smith et je suis votre animateur. 
Je suis accompagné de mon merveilleux coanimateur, John 
Bytheway. Bienvenue, John. 

John Bytheway : 00:00:11 Merci, Hank. 

Hank Smith :  00:00:12 Ça va être une bonne journée, John. Je le sens. Nous allons 
étudier le livre des Éphésiens aujourd'hui. John, avez-vous déjà 
lu le livre des Éphésiens ? Qu'attendez-vous avec impatience ? 

John Bytheway : 00:00:20 J'ai eu l'occasion d'y aller l'année dernière, et c'était très 
amusant de revivre l'histoire de l'entrée dans ce grand 
amphithéâtre. C'est donc amusant de voir dans les Actes que 
Paul se rend là-bas et qu'il leur écrit une lettre. C'est amusant 
de faire le lien entre ce qu'il a vu et ce qu'il leur a écrit plus tard, 
est-ce que cela a influencé ce qu'il leur a écrit ? 

Hank Smith : 00:00:41 Oui, je me souviens d'avoir appris par cœur, au séminaire, 
Ephésiens 4, "Il a donné à certains des apôtres, des prophètes, 
des évangélistes et des pasteurs", c'est une phrase dont je me 
suis toujours souvenu. John, nous avons un invité fantastique 
avec nous aujourd'hui, un brillant scriptorien. Il s'appelle Matt 
Richardson. Matt, je sais que vous avez écrit quelques articles 
sur les Éphésiens. Qu'attendons-nous avec impatience 
aujourd'hui ? 

Dr. Matt Richardson :  00:01:02 L'épître aux Éphésiens est une lettre merveilleuse, mais à bien 
des égards, il est vraiment bon de pouvoir lire un peu entre les 
lignes. J'espère donc qu'aujourd'hui, nous verrons ce qui est 
évident et les choses que Paul souligne, les choses que les 
étudiants du séminaire ont mémorisées, et que nous serons 
capables de les voir. Mais j'espère que nous pourrons aussi 
avoir un aperçu d'une vision plus large ou au moins de certaines 
choses, des fils, si vous voulez, qui font partie de ce grand tissu 
que Paul tisse ensemble et que nous verrons certains des 
principes, pas seulement les pratiques qu'il mentionne 
spécifiquement. Je suis vraiment ravi de ce livre, c'est un livre 
passionnant. C'est un livre qui n'est pas seulement destiné à 
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être lu, mais aussi à être contemplé et mis en pratique dans 
notre façon de vivre. C'est un livre de disciple, je suis 
enthousiaste. 

Hank Smith :  00:01:44  Oh, c'est fantastique. John, Matt est nouveau dans notre 
podcast. Cela fait des années que je veux qu'il vienne, mais il 
n'était pas disponible. Je sais que vous et lui vous vous 
connaissez depuis longtemps. Pouvez-vous le présenter à notre 
public ? 

John Bytheway :  00:01:56  Oui. Matt a été un grand mentor pour moi et pour beaucoup 
d'autres conseillers de l'EFY à l'époque et il était l'un de nos 
professeurs préférés à l'EFY, alors je l'appelle Matt, je dois dire 
Dr Matthew O. Richardson. Il m'a également aidé dans mon 
programme de maîtrise, je suis donc très heureux de le revoir et 
vous comprendrez pourquoi je dis le revoir en lisant cette 
biographie. Dans sa jeunesse, il a fait une mission au Danemark. 
Il a obtenu des diplômes de la BYU en communication, en 
éducation et leadership, et en curriculum, ainsi qu'un doctorat 
en leadership éducatif. Au CES, il a enseigné dans le système 
éducatif de l'Église de 1986 à 1993 et a rejoint la faculté de 
religion de la BYU en 1996. Il a reçu le Robert J. Matthews 
Teaching Award d'avril 2009 à 2014. 

  00:02:48  Il a également été le deuxième conseiller de Russell T. 
Osguthorpe dans la présidence générale de l'école du dimanche 
de l'Église. C'est pourquoi certains d'entre vous diront : "Je crois 
que je l'ai vu parler à la Conférence générale". En 2020, il a été 
appelé à servir en tant que responsable de mission avec sa 
femme Lisa, à Minneapolis, dans le Minnesota. Il est maintenant 
de retour de cette mission et de nouveau dans l'enseignement 
religieux, nous sommes donc très heureux de vous retrouver. 
Ai-je oublié quelque chose dans votre biographie, Matt ? 

Dr. Matt Richardson :  00:03:18  Vous avez probablement donné beaucoup trop de choses. La 
plupart des gens se sont déjà endormis, mais vous n'avez rien 
manqué et c'est un plaisir d'être ici. Merci de m'avoir invité et 
j'espère que nous pourrons voir certaines choses aujourd'hui. 

Hank Smith :  00:03:29  Oui, John, j'ai attendu. J'ai attendu. Je crois qu'à l'aéroport, il y 
avait la famille de Matt et j'étais juste derrière lui en train de lui 
dire : "Veux-tu participer à l'émission followHIM Matt ?" 

John Bytheway :  00:03:35  Oui. "Voulez-vous participer à un podcast ?" 

Hank Smith :  00:03:39  Oui, c'est vrai. Bienvenue, bienvenue. Commençons. Très bien, 
laissez-moi lire un peu du manuel, Matt, puis nous allons vous le 
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passer et voir ce que vous voulez faire. Le manuel contient une 
excellente introduction. Elle dit : "Lorsque l'Évangile commença 
à se répandre à Éphèse, il causa un grand émoi" (Actes 19) 
"parmi les Éphésiens. Les artisans locaux qui fabriquaient des 
sanctuaires en l'honneur d'une déesse païenne voyaient dans le 
christianisme une menace pour leur gagne-pain", je me 
souviens avoir parlé de cela, John, "et bientôt ils furent remplis 
de colère et toute la ville fut remplie de confusion". Imaginez 
que vous soyez un nouveau converti à l'Évangile dans un tel 
contexte. 

  00:04:12  De nombreux Éphésiens ont accepté et vécu l'Évangile au milieu 
de ce tumulte, et Paul les a assurés que le Christ est notre paix. 
Ces paroles, ainsi que son invitation à se débarrasser de toute 
amertume, de toute colère, de tout emportement, de toute 
clameur et de toute parole malveillante, semblent aussi 
opportunes et réconfortantes aujourd'hui qu'elles l'étaient à 
l'époque. Pour les Éphésiens, comme pour chacun d'entre nous, 
la force de faire face à l'adversité vient du Seigneur et de la 
puissance de sa force". C'est une excellente introduction, Matt. 
Je vous laisse la parole. Où voulez-vous aller avec les Éphésiens 
? 

Dr. Matt Richardson :  00:04:39  John, vous êtes allé là-bas et vous avez donc vu une partie de la 
géographie de la région et vous pouvez presque capturer, vous 
devez utiliser votre imagination pour capturer ce que c'était 
parce que l'amphithéâtre que vous avez mentionné est grand et 
vous pouvez imaginer ce que c'était à l'époque, très 
impressionnant. Certains historiens, lorsqu'ils parlent d'Éphèse 
et qu'ils regardent cela, disent : "Regardez, ce n'était pas 
seulement une ville, mais c'était une belle ville." C'est une ville 
portuaire, il y a donc beaucoup de commerce. Si je parle de 
cela, c'est parce qu'il est important d'avoir le contexte, car Paul 
ne se contente pas d'écrire une lettre et de l'envoyer en masse. 

  00:05:12  Il écrit des lettres, ce que nous appelons souvent des épîtres, à 
des saints individuels, et elles sont donc imprégnées de ce qui 
se passe dans leur vie, Hank, comme vous l'avez mentionné et 
décrit ce qu'aurait été la vie d'un converti. Mais il s'agit d'une 
ville portuaire, l'industrie romaine était prédominante. En fait, 
ils décrivent Éphèse, et l'une des choses que j'ai aimées dans 
cette description, c'est lorsqu'ils parlent de la promenade, la rue 
principale d'Éphèse, et qu'ils disent : "Ce n'est pas seulement 
joli, c'est la plus splendide", c'est la citation, "la plus splendide 
rue de l'Empire romain". C'est une belle ville temporelle, mais 
elle devient aussi une oasis pour ceux qui recherchent quelque 
chose de plus substantiel au-delà du temporel. 
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  00:05:52  Elle a l'influence romaine, c'est pourquoi, lorsque nous 
commencerons à en parler, et j'espère que nous examinerons 
l'Armure de Dieu, c'est là que vous commencerez à voir 
l'imagerie de l'Armure de Dieu. Lors de sa visite, Paul 
connaissait l'influence romaine, mais il savait aussi que tout le 
monde à Éphèse pouvait voir à quoi ressemblaient les légions. 
Elles entraient au port et marchaient vers différentes régions. 
Ainsi, lorsque vous commencez à parler de l'armure, en 
particulier de l'armure du jour, vous regardez quelque chose 
dont l'imagerie serait très vivante et mûre pour les gens de 
l'époque, mais aussi Paul peut l'utiliser d'une manière 
magistrale dans son enseignement pour être en mesure 
d'enseigner des principes et des points. 

  00:06:27  C'est une ville étonnante. L'influence grecque y est également 
très forte. On pense parfois que l'Empire romain, qui régnait sur 
toute la pensée, était fortement influencé par la philosophie et 
la pensée grecques. C'est presque un pot-pourri, un mélange de 
tout ce qui se passe à l'époque : le commerce, l'industrie, les 
artisans, beaucoup de violence d'une certaine manière, les 
persécutions qui ont lieu. Je pense qu'il est important de 
souligner que lorsque vous commencez à regarder les saints 
d'Éphèse, ce sont pour la plupart des convertis, bien sûr, mais 
ce sont des païens. 

  00:07:01  Pour moi, ces saveurs, quand vous commencez à regarder la 
discussion sur l'un des grands mystères des païens et des juifs 
qui se réunissent dans la famille de Dieu. Ainsi, lorsque vous 
voyez Paul, et nous reviendrons plus en détail sur ce sujet, 
parler des étrangers, il écrit aux anciens étrangers, à ceux qui 
ont quitté la vie des Gentils, pour ainsi dire, et qui font 
maintenant partie de la famille. Il s'agit donc d'une lettre 
étonnante. Je pense qu'il convient de noter ici que l'on retrouve 
beaucoup de Paul dans la manière dont il rédige cette lettre. Il 
est sensible à ceux à qui il écrit, il est également sensible aux 
besoins, et il n'a donc pas peur de donner des conseils directs, 
grands et audacieux. 

  00:07:45  David Barr, spécialiste du Nouveau Testament, a écrit une 
phrase dans l'un de ses livres, alors qu'il parlait des épîtres 
pauliniennes ou des lettres de Paul, et il a dit, je vais le citer 
parce que j'aime sa formulation. Il a dit : "Les lettres de Paul 
sont toujours des expressions vigoureuses de sa personne". Je 
sais que nous traitons des Éphésiens, mais quand on commence 
à penser à cette lettre, David Barr disait : "Quand on commence 
à lire les lettres de Paul, quand on pense à Paul écrivant ces 
lettres ou celles qui sont attribuées à Paul, on commence à dire, 
j'aime bien cette phrase, "On voit une expression vigoureuse de 

Éphésiens Parte 1 followHIM Podcast Page 4



la personne que nous appelons Paul". C'est vraiment une 
pensée fascinante. 

  00:08:27  C'est ce que fait Paul dans toutes ses lettres. Il se présente et 
utilise différents descriptifs de lui-même, comme lorsqu'il 
s'appelle " la tige d'Israël, de la tribu de Benjamin, né 
prématurément ", lorsqu'il écrit aux Corinthiens, puis il se lance 
vigoureusement dans ce sujet, et ce qu'il veut dire par là, c'est 
que ma naissance n'est pas du type normal et que mon chemin 
n'est pas du type normal. Il ne parle pas seulement de son 
héritage, mais bien sûr de sa conversion, de sa nouvelle 
naissance. Il dit : "Je suis un apôtre des Galates". Il dit : "Je suis 
celui qui apporte l'obéissance aux saints. Je suis le serviteur." En 
Éphésiens, nous verrons qu'il parle d'être un prisonnier du 
Christ, et certaines personnes s'accrochent d'emblée à ce 
descripteur et disent : "Oh, il souhaite s'échapper" ou "Il pense 
que c'est un fardeau de faire partie du Christ", mais ce n'est pas 
du tout Paul. 

  00:09:16  C'est une expression vigoureuse de sa personne. Il dit : 
"Ecoutez, quand j'ai adhéré, quand je suis né dans ce 
mouvement, et que j'ai connu la renaissance de l'expérience, 
ma passion et ma vigueur étaient toujours là, comme elles 
l'étaient avant ma conversion." Puis il dit : "Mais je ne vais nulle 
part. J'ai enfermé mon cœur là-dedans, jetez la clé", et lorsqu'il 
utilise le mot "prisonnier", ce n'est pas une mauvaise chose. Il 
parle d'un endroit qu'il a choisi lui-même et qu'il ne quittera 
jamais, comme si un prisonnier ne pouvait pas partir. C'est une 
belle façon de commencer à regarder, je pense, les lettres de 
Paul et de dire, n'oubliez pas l'homme qui les écrit, l'apôtre, le 
serviteur qui les écrit et la façon dont il le fait, et c'est pourquoi 
j'aime la description de David Barr. 

  00:09:59  C'est une expression vigoureuse de ce qu'il est et on peut dire 
qu'il aime le Seigneur parce que dans chacune de ses lettres, et 
Ephésiens ne fait pas exception, en fait, vous le voyez presque 
effusif tout au long de ce livre, qui est d'environ 155 versets, 
mais il suinte juste de sa vigueur et de l'amour de son discipulat 
pour Jésus-Christ. Une dernière remarque à ce sujet : John a 
mentionné que j'ai servi dans la présidence générale de l'école 
du dimanche. C'était à l'époque où Come, Follow Me (Viens, 
suis-moi) était en cours d'élaboration. Je me suis dit que j'allais 
le mentionner parce que la façon dont cela a commencé à se 
produire était que nous rencontrions des prophètes, des 
voyants et des révélateurs. Honnêtement, je n'oublierai jamais 
cette période où ils étaient passionnés. 

Éphésiens Parte 1 followHIM Podcast Page 5



  00:10:45  Si vous voulez parler d'expressions vigoureuses d'individus, c'est 
qu'ils étaient passionnés par leur souci du bien-être des saints 
de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours et de 
tous ceux qui aimeraient venir et suivre le Sauveur, Jésus-Christ. 
La discussion qui a précédé l'élaboration de Come, Follow Me 
(Viens, suis-moi) a porté sur la nécessité de faire pénétrer la 
conversion dans le cœur des saints. Il ne s'agissait pas de dire : 
"Il faut qu'ils en sachent plus. Nous avons besoin qu'ils 
connaissent davantage le Sauveur et nous avons oublié de leur 
dire ceci ou cela. Nous devons leur parler davantage des 
normes, des pratiques et des principes de l'Évangile". Il 
s'agissait plutôt de savoir comment aider les gens à recevoir 
l'Évangile dans leur vie et où il va. 

  00:11:30  C'est une phrase que le président Nelson, qui dirigeait certaines 
de ces activités, et ensuite Robert D. Hales, frère Hales, 
utilisaient tout le temps : "Faites-le pénétrer dans le cœur des 
saints". Je me souviens qu'à cette époque, nous recevions des 
missions et nous nous retrouvions avec tous les officiers 
généraux de l'Église, la Société de secours générale, les Jeunes 
femmes générales, la Primaire générale, les Jeunes hommes 
généraux et l'école du dimanche, et frère Hales disait : "Nous 
devons parler de la conversion, alors je veux que vous rentriez 
chez vous et que vous lisiez vos Écritures sur la conversion et je 
veux que vous m'envoyiez ce que vous avez trouvé. Le texte 
doit faire environ six pages. Je ne veux pas moins de six pages 
parce que cela signifie que vous n'avez pas beaucoup réfléchi, 
mais je ne veux pas plus de six pages parce que je n'ai pas le 
temps de les lire". 

  00:12:11  Je me souviens qu'à l'époque, Julie Beck était la présidente de la 
Société générale de secours. Nous étions assises l'une à côté de 
l'autre, nous nous sommes regardées et nous avons dit : "Un 
apôtre nous donne un devoir. Nous recevons un devoir." Et une 
partie de moi voulait lever la main : "Est-ce que c'est en double 
interligne ? Quelle est la largeur des marges ?" 

John Bytheway :  00:12:28  Quelle est la taille de la police ? Oui. 

Dr. Matt Richardson :  00:12:31  Exactement. C'était un grand défi parce que nous sommes 
retournés dans les Écritures et chacun d'entre nous a fait 
l'expérience de rechercher la conversion et ce qui se passait 
dans les expériences scripturaires, les admonitions, le contexte 
historique, et de dire : "Que se passait-il avec la conversion ?" 
Parce que tout était axé sur la pénétration de l'Évangile dans le 
cœur des saints. Donc, quand vous pensez à cela, du moins je le 
fais, c'est la façon dont mon cerveau fonctionne. C'est ainsi que 
les choses ont commencé à se dérouler, en aidant les individus 
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à voir ce qu'ils font, en les aidant à exercer leur propre pouvoir. 
Paul est un très bon apôtre du "Venez, suivez-moi", et il le fait 
dans les Éphésiens, et vous verrez que c'est presque comme si 
c'était la leçon du "Venez, suivez-moi" pour les Éphésiens pour 
l'époque. 

  00:13:17  Il donne de grands conseils, mais l'intention n'a jamais été de 
dire : "Vous devez savoir les choses suivantes dans ces 155 
versets." L'intention était, laissez-moi vous donner des choses 
qui sont destinées à ce que vous disiez personnellement : 
"Maintenant, qu'est-ce que je vais faire avec ces choses ? 
L'intention était de vous donner quelques éléments qui vous 
permettront de dire personnellement : "Maintenant, qu'est-ce 
que je vais faire avec ces éléments et les laisser pénétrer 
profondément dans mon cœur grâce à ma compréhension, à 
ma vie et à ma pratique ? Et c'est pourquoi j'aime cette idée de 
regarder ce qui se passe dans ce merveilleux, merveilleux livre. 

Hank Smith :  00:13:44  Oui, lorsque vous avez mentionné que nous apprenons à 
connaître Paul à travers ses écrits, j'ai pensé au Livre de 
Mormon et, avec Mormon, au départ, nous ne savons rien de lui 
lorsqu'il commence à écrire, et nous devons donc apprendre à 
le connaître à travers sa façon d'écrire jusqu'à ce que nous 
arrivions au Livre de Mormon dans le Livre de Mormon, où nous 
pouvons alors commencer à en apprendre davantage sur lui. 
Mais avant cela, vous ne le connaissez que par sa façon d'écrire, 
et vous pouvez vraiment apprendre à connaître quelqu'un par la 
façon dont il organise ses pensées. 

Dr. Matt Richardson :  00:14:07  C'est un très bon point. En fait, c'est un peu l'opposé du côté 
académique pour ceux qui regardent la véracité des lettres de 
Paul et qui disent : "Quel est l'auteur de ceci ?" Hank, pour 
répondre à votre question, la façon dont ils le font est à travers 
leur voix, la façon dont ils écrivent tant de fois. Peut-on donc 
apprendre à connaître quelqu'un à travers ses écrits ? Oui. Je 
me souviens d'une fois où je fouillais le grenier de ma mère et 
de mon père pour essayer de sortir des choses et d'aider à 
nettoyer, à trouver mes vieilleries et d'autres choses. J'ai trouvé 
une vieille boîte en lambeaux, je l'ai sortie, je l'ai ouverte et elle 
était remplie de lettres. C'étaient des lettres que mon père avait 
écrites à ma mère lorsqu'ils se faisaient la cour. Il venait du 
Texas, elle de l'Utah. Ils se sont rencontrés juste après la 
Seconde Guerre mondiale, alors qu'il était en train de débriefer 
de la guerre, etc. Ils se sont rencontrés et il a écrit ces lettres. 

  00:14:57  Oh, mon Dieu, je pensais connaître mon père. Mais j'ai 
commencé à lire ces lettres et j'ai vu une autre facette de mon 
père. J'ai commencé à voir de la tendresse, de l'amour et de la 
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douceur, et je me suis demandé qui était cette personne. Mais 
je me souviens que j'étais assise là, et parfois, j'étais très émue 
en lisant ces lettres, je pouvais sentir à travers ce qu'il écrivait, 
comment il écrivait dans le contexte où j'ai appris à le connaître. 
Et je pense que c'est là la beauté des Écritures : lorsque nous 
nous laissons aller, nous apprenons à connaître les prophètes, 
les voyants et les révélateurs, nous connaissons ces apôtres et 
ceux qui écrivent par la manière dont ils parlent des choses. 
Paul était un homme passionné, vigoureux, et il n'avait pas peur 
de partager. Cela ne veut pas dire qu'il était audacieux au point 
de repousser les gens. Il était passionné, pour moi, c'était un 
croyant, et j'ai su qu'il était croyant la première fois que j'ai lu 
quelque chose qu'il a écrit. 

John Bytheway :  00:15:47  Oui, j'adore cela. Merci d'avoir parlé de l'idée de conversion. J'ai 
l'impression que l'idée de devenir, au lieu de simplement savoir 
et faire, mais de devenir quelque chose de différent est quelque 
chose dont nous parlons de plus en plus, je pense, dans l'église. 
J'aime que Paul utilise cette phrase, qu'il a déjà utilisée dans 
certaines des choses que nous avons étudiées précédemment, 
mais il s'agit de devenir une nouvelle créature. Il ne s'agit pas 
simplement de dire : "Je suis meilleur que je ne l'étais. Je suis 
une nouvelle créature, je suis une nouvelle création." Et la 
conversion, c'est passer d'une chose à une autre. Et quand on 
pense à Paul et à son chemin de Damas, c'était un énorme 
changement pour lui. J'aime donc l'idée qu'il ait écrit cela, Paul 
qui a vécu une telle expérience et qui a dû devenir une créature 
totalement différente. 

Dr. Matt Richardson :  00:16:35  Et n'est-ce pas intéressant que lorsqu'on parle de cette 
transition vers une nouvelle créature, de cette conversion 
profonde qui change ce que nous sommes, pas seulement notre 
emplacement, mais ce que nous sommes, notre processus de 
pensée, nos désirs, et cetera, dans Éphésiens, il utilise un 
concept intéressant ici où à plusieurs reprises il utilise le terme 
où nous le regardons, par exemple, au chapitre 1 au verset 5, il 
dit : "Nous ayant prédestinés à l'adoption d'enfants par Jésus-
Christ pour lui-même, selon le bon plaisir de la volonté de 
Christ." Ce terme de prédestination revient donc. On le retrouve 
un peu plus loin au chapitre 2, au verset 10. Il est question de 
"Dieu a déjà ordonné". 

  00:17:14  Certaines personnes pensent que prédestiné est ce que nous 
utilisons aujourd'hui comme prédestination, c'est-à-dire que 
c'est prédéterminé, que nous n'avons pas d'influence, que c'est 
déjà déterminé. Mais la façon dont Paul parle de cela, c'est 
parce que lorsque vous commencez à regarder dans le grec, 
c'est prédéfini, c'est ce que cela veut dire. Ce n'est pas 
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prédéterminé, c'est prédéfini ou, en d'autres termes, c'est 
préordonné. Voici donc une idée folle, et je suis heureux que tu 
l'aies évoquée, John. Nous parlons de la conversion, du fait de 
devenir de nouvelles créatures en Jésus-Christ. Et la façon dont 
Paul le dit ici, c'est selon l'adoption par Jésus-Christ. Donc, ce 
n'est pas que nous nous faisons de nouvelles créatures, c'est 
que nous nous mettons à la disposition de Celui qui change 
toutes choses et nous devenons nouveaux en Lui. 

  00:18:01  C'est comme dans le Livre de Mormon où nous devenons 
parfaits en Jésus-Christ. Ce n'est pas parce que nous avons fait 
quelque chose de spécial et que nous sommes tout cela, et trop 
d'entre nous, moi y compris, nous sommes constamment sur le 
tapis roulant de la perfection et du broyage et nous disons : "Je 
ne suis pas assez bon." Et j'aime bien que de temps en temps, 
tout au long des écrits du Nouveau Testament, Jacques dise : 
"Nous allons apprendre à connaître Jésus-Christ et vous serez 
surpris. Il nous ressemble beaucoup et vous lui ressemblez 
beaucoup, et vous êtes probablement plus près de lui que vous 
ne le pensez." Parce que nous sommes tellement occupés par 
ce concept de perfection. Pourtant, Paul écrit cela parce qu'il en 
a fait l'expérience et il utilise cette préordination, préétablie 
pour devenir nouvelle pour nous, mais peut-être ancienne dans 
la vision de notre Père céleste qui savait ce que nous pouvions 
devenir au tout début. 

  00:18:53  Et vous pensez aux bénédictions patriarcales, et vous pensez à 
toutes les bénédictions que nous recevons de la main du 
pouvoir de notre Père céleste, et c'est presque comme s'Il 
ravivait ce que nous étions et nous donnait des visions de temps 
oubliés et Il nous dit : "Rentrez à la maison. Rentrez à la maison 
et soyez ce que vous avez été prédestiné, non pas ce que vous 
deviez devenir, mais ce que vous avez choisi de devenir par le 
biais de ce merveilleux et glorieux plan de salut, et vous serez 
nouveaux. Mais pour moi, tu seras la personne que je savais que 
tu pourrais toujours devenir". C'est vraiment un beau concept 
et c'est la conversion, et elle doit être personnelle, la conversion 
est personnelle. 

  00:19:34  Ça me rend toujours fou quand j'entends des missionnaires 
parler de "La mission, quand je servais la mission, quand j'étais 
en mission", je me dis "Eh bien, de quelle mission s'agit-il ?". 
C'est comme lorsque j'entends des conjoints parler l'un de 
l'autre : "Laissez-moi parler à la femme." Je me dis : "Qu'est-ce 
que la femme ?" Est-ce qu'il y en a plusieurs ou est-ce que c'est 
la femme au-dessus des autres ? Qu'est-ce que tu racontes à 
propos de la femme ? Cela semble tellement impersonnel, et je 
dis à nos missionnaires : "J'espère que vous n'appellerez jamais 
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cela la mission." Ce doit être votre mission. Ce doit être ma 
mission. C'est notre mission parce que tout ce qui concerne 
l'Évangile de Jésus-Christ est personnel, et la conversion est une 
expérience profondément personnelle, qui change au fur et à 
mesure que nous changeons, et qui s'approfondit au fur et à 
mesure que nous en payons le prix. 

  00:20:26  C'est magnifique quand on commence à regarder Paul écrire sur 
la conversion, il raconte une histoire, il invite dans certains 
termes, chacun à dire que votre chemin peut être un peu 
différent, et je vais vous donner un large éventail. Ici, il est avec 
les Éphésiens et il dit : "Voilà, c'est parti. Vous êtes prêts ? Cela 
va être personnel." Comme nous l'avons dit, cette lettre 
s'adresse à des convertis, des païens, et il leur demande 
comment ils se débrouillent dans cette mer de désordre, avec 
les philosophies, le commerce romain, l'accent mis sur les biens 
temporels, le pouvoir qu'ils ont sous les yeux en permanence, 
peut-être l'oppression, la suppression par leurs pairs ainsi que 
par les politiciens, les chefs de groupe, les manipulateurs de 
pouvoir. Comment s'en sortent-ils ? 

  00:21:07  Apparemment, ils s'en sortent plutôt bien. En fait, au chapitre 1, 
au moment où vous commencez à le parcourir et que vous 
regardez le verset 11, il est dit : " Nous avons obtenu un 
héritage, étant prédestinés ", prédéfinis, préordonnés, " selon le 
dessein de Celui qui opère toutes choses d'après le conseil de Sa 
propre volonté, afin que nous soyons à la louange de la gloire 
de Christ confiée à Dieu. " Puis il dit ceci, à la fin du verset 13 : 
"L'Évangile de votre salut, en qui, après avoir cru, vous avez été 
scellés par le Saint-Esprit de la promesse." Cela revient à dire : 
"Hé, vous vous en sortez bien. Il semble que nous ayons ici une 
gamme de personnes qui entrent dans la bergerie et qui 
apprennent à être des saints, qui apprennent à grandir dans la 
foi. Et puis vous avez des individus ici", du moins selon les mots 
de Paul, "qui ont été scellés par le Saint-Esprit de la promesse". 

  00:22:04  Certains aiment appeler cela l'appel et l'élection, je veux dire 
que Pierre en parle. Il s'agit d'individus qui ne sont pas 
incertains et qui seront peut-être là demain. Il s'agit de 
personnes qui se sont converties, et pas seulement de 
convertis, ce qui signifie qu'ils ont rejoint l'Église. Donc, 
d'emblée, à mon avis, Paul écrit à des convertis et leur dit : 
"L'adhésion ne suffit pas. C'est le début. Bienvenue à bord. Vous 
faites partie de la maison de la foi". Ainsi, lorsque vous 
commencez à lire des passages tels que "Plus d'étrangers", vous 
vous dites : "Oh mon Dieu, il est vraiment en train de faire ce 
magnifique sermon. Et tous ces versets sont en fait les fils qui 

Éphésiens Parte 1 followHIM Podcast Page 10



s'entrelacent, et ils forment ce magnifique tissu de conversion, 
pas comme l'adhésion, mais la conversion." 

  00:22:49  Éphèse était aussi un endroit où il y avait beaucoup de 
magiciens. Je sais que cela va vous paraître bizarre, mais c'était 
un lieu théâtral et il y avait ce concept de magie et de mystère 
qui l'entourait. "Oh, comment avez-vous fait ça ?" "Eh bien, 
c'est de la magie." Ainsi, lorsque Paul arrive dans le livre des 
Actes, certains individus le considèrent comme un autre des 
nombreux magiciens, il parle de choses magiques ou 
mystérieuses. Dans cette optique, ceux qui connaissent un peu 
ce méli-mélo d'influences ne devraient pas s'étonner si c'est la 
maison des David Copperfield de l'époque, et si vous voulez voir 
un bon spectacle de magie, allez à l'amphithéâtre et vous verrez 
un grand spectacle. Vous voyez, c'est de la magie. 

  00:23:35  Mais Paul arrive et ce n'est pas nécessairement de la magie, 
c'est miraculeux. Il parle des miracles de Jésus-Christ. Mais 
voilà, ce qui entoure la magie, et je n'y connais pas grand-chose, 
c'est un tour de passe-passe, c'est le fait de garder les choses 
mystérieuses, de ne pas vous dire nos secrets. Nous n'allons pas 
vous montrer comment nous avons fait ce tour, car vous 
perdriez alors la magie de tout cela et cela deviendrait 
facilement explicable. Mais j'aime bien le concept ici, c'est-à-
dire que Paul parle de mystères. Quand vous regardez le livre 
des Éphésiens et que vous commencez à vous y plonger, c'est 
un concept important, les mystères, et ce que cela signifierait 
pour ces gens. 

  00:24:15  Nous ne parlons pas de magie, mais de mystères. Et les 
mystères, c'est un peu difficile à comprendre parce que parfois 
nous disons : " C'est mystérieux, je ne comprends pas ", mais 
ensuite nous commençons à lire dans les choses comme si nous 
ne pouvions pas les comprendre. Ainsi, l'un des grands mystères 
dont Paul va parler est la relation, les relations intimes, quand je 
dis intimes, je parle de l'affectif, de tous les aspects, de la vie 
conjugale, en particulier. La relation entre un mari et une 
femme qui sont convertis, qui travaillent à la conversion, à la 
conversion à l'Évangile de Jésus-Christ, mais aussi à la 
conversion l'un envers l'autre. J'espère que cela a un sens, ce 
n'est pas un élément de compétition, mais apprendre à se 
convertir à son conjoint. 

  00:24:59  L'une des choses que j'aime dans l'Évangile de Jésus-Christ, c'est 
qu'il n'a pas été conçu pour être une expérience dominicale. Il 
nous enseigne, et une fois de plus, John, merci d'en parler, à 
devenir de nouvelles créatures qui voient les choses 
différemment. Il ne s'agit pas de notre adhésion. Nous voyons 
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les gens différemment. Nous nous voyons nous-mêmes 
différemment. Nous voyons la vie différemment. Et cela s'étend 
en partie à ce grand mystère que Paul évoque à propos du 
mariage, qui consiste à voir son conjoint différemment, à se 
convertir ou à changer de cette manière, et il donne 
d'excellents conseils. Mais certaines personnes disent : "Je 
n'arrive pas à comprendre cette histoire de mariage. C'est un 
mystère. Les femmes sont mystérieuses pour moi. Les hommes, 
eux, sont le grand mystère." Et en réalité, dans cette frustration, 
ce que nous disons, c'est : "Je ne comprends pas. Je ne peux pas 
le comprendre, et c'est mystérieux, donc on ne peut pas le 
connaître." 

  00:25:52  Mais quand Paul commence à parler de mystères, il parle des 
relations entre les païens et les juifs ou la maison de la foi. Il 
parle du mariage entre un mari et une femme dans le foyer de 
cette foi, puis il commence à parler d'autres éléments du 
mystère de ce qui se passe dans une dispensation de la 
plénitude des temps, et comment cela est censé fonctionner 
dans le monde dans lequel nous vivons, où il y a une tension 
constante entre le monde dans lequel nous vivons et le monde 
dans lequel le Christ aimerait que nous vivions. C'est mystérieux 
et la plupart d'entre nous, nous levons les mains en l'air et nous 
nous disons : "J'ai déjà essayé. Ne me dites pas de prier. Je me 
souviens avoir prié une fois quand j'avais 16 ans et ça n'a pas 
marché." Donc, je suppose qu'il n'est pas possible de savoir. Je 
sais comment cela se passe. J'y travaille tous les jours dans ma 
vie, mais nous vivons tous cette expérience. 

  00:26:42  La vie d'un disciple ou d'un converti, c'est comment rester dans 
le jeu et ne pas abandonner quand on cherche à trouver des 
réponses ? C'est mystérieux et pourtant l'homme naturel en 
chacun de nous a tendance à abandonner. Alors, que faire 
lorsque nous avons l'impression de ne pas avoir la force ? Lisez 
les Éphésiens, essayez les Éphésiens pour vous faire une idée, 
parce qu'il s'agit de tout un éventail de saints qui sont sur le 
chemin de la conversion et certains vont si bien qu'il est dit 
qu'ils sont scellés par le Saint-Esprit de la promesse, et d'autres 
qui viennent juste d'adhérer et qui se font brûler leur maison 
par leurs voisins qui sont contrariés ou menacés, comme on l'a 
souligné plus tôt. 

  00:27:25  Paul utilise ce terme au moins à quatre reprises tout au long de 
ce petit livre d'écritures, ou de cette courte lettre. Il parle de 
mystères. Mais gardez à l'esprit qu'en grec, quand nous 
regardons cela, quand nous parlons de choses qui sont des 
mystères, le mot grec pour cela, quand vous commencez à 
regarder musterion, est un secret. C'est un secret. Et certaines 
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personnes disent : "Oui, c'est un secret que Dieu ne veut pas 
partager." C'est contraire à tout ce que Paul a enseigné. Tout ce 
que les prophètes, les voyants et les révélateurs de toutes les 
époques, de toutes les dispenses de temps ont enseigné, c'est 
que ce n'est pas le cas. Bien sûr, il y a des choses qui ne sont pas 
révélées ouvertement au début, mais Dieu, je ne sais pas s'il est 
un bon homme d'affaires, il partage tous les secrets de 
l'entreprise et il vous dira la formule secrète pour la sauce 
secrète et il révélera ses secrets. Ce n'est pas un secret. 

  00:28:16  Ce n'est donc pas qu'il est inconnaissable, c'est qu'il est révélé. 
Et puis la question vient, et bienvenue en Éphésiens, comment 
Dieu révèle-t-il ses mystères ? Comment révèle-t-il ses secrets ? 
Et c'est l'une des raisons pour lesquelles j'aime personnellement 
le livre des Éphésiens, parce qu'il parle de l'économie ou de 
l'administration, de la manière dont il révèle ses grands 
mystères ou ses grands miracles, et cela se fait bien sûr par 
l'intermédiaire de prophètes, de voyants, de révélateurs, de 
pasteurs, d'évangélistes et d'individus qui ne disent pas aux 
gens ce qu'ils doivent faire, mais qui sont les grands révélateurs, 
ceux qui révèlent. 

Hank Smith :  00:29:04  Matt, cela va être un peu bizarre, mais je vais vous citer. C'est 
un article que vous avez écrit pour le RSC, le Religious Study 
Center, John, nous parlons tout le temps du RSC. Nous espérons 
que nos auditeurs iront au RSC. C'est juste rsc.byu.edu. Et il y a 
cet article de Matt Richardson intitulé Ephesians Unfolding the 
Mysteries through Revelation (Les Éphésiens dévoilent les 
mystères à travers l'Apocalypse). Ce paragraphe, que j'ai lu 
avant l'interview, m'a sauté aux yeux, puis vous avez commencé 
à en parler. Je vais donc vous citer. 

  00:29:36  Vous avez écrit : "Ainsi, au moins textuellement, nous savons 
qu'un mystère peut être connu. Mais la lettre de Paul aux 
Éphésiens ne se contente pas d'enseigner que Dieu connaît les 
réponses, même s'il ne les révèle pas. Paul a enseigné aux 
Éphésiens que le Christ nous a fait connaître le mystère de sa 
volonté, selon le bon plaisir qu'il a conçu en lui-même. Plus 
qu'une simple connaissance de toutes choses, Paul a enseigné, 
comme l'a dit frère Neal A. Maxwell, que "le Père céleste et 
Jésus-Christ livrent en fait les secrets de l'univers". 

  00:30:08  Et encore un paragraphe : "Paul enseignera plus tard que c'est 
par révélation que les mystères lui ont été révélés. Le président 
Harold B. Lee a également établi un lien entre la révélation et 
les mystères. Il a dit : "Le mystère ne peut être connu que par 
révélation". En gardant ce lien à l'esprit, il n'est pas étonnant 
que Jacob nous ait avertis que nous ne devions pas mépriser les 
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révélations de Dieu, car personne ne connaît Ses voies si elles 
ne lui sont pas révélées". Je suppose que c'est un peu ce dont 
nous allons parler aujourd'hui, à savoir que ces mystères 
peuvent être connus par révélation. 

Dr. Matt Richardson :  00:30:40  Mais comment battre Frère Maxwell ou les écritures qui en 
parlent ? En fait, s'il y a un point commun à toutes les écritures, 
c'est l'essence même du message : "Je comprends, je suis ici et 
je veux vous dire, je veux vous aider". C'est fascinant. Vous allez 
dans le Livre de Mormon et vous regardez la famille de Léhi. 
Votre père est un prophète. En d'autres termes, c'est un 
révélateur, pour ainsi dire. Et ce n'est pas comme s'il parlait 
nécessairement de concepts nouveaux et inconnus. Il révèle des 
choses qui sont connues depuis toujours. Il partage les secrets 
de Dieu et Dieu les partage par l'intermédiaire de son prophète. 

  00:31:15  Il rentre à la maison et en parle à sa famille et n'est-il pas 
intéressant de voir la réaction de Laman et de Lémuel à l'égard 
de leur père ? Ils l'appellent un homme visionnaire, mais la 
façon dont ils le disent est : "Mon père est un homme 
visionnaire", c'est une insulte. Mais Néphi est là-bas et dit : 
"Mon père est un visionnaire". C'est le même concept, mais à 
des endroits différents pour ces personnes. L'un d'eux voit cela 
comme "Vous me dites ce que je dois faire. Cela ne correspond 
pas à mon monde." Laman et Lemuel. Vous avez Néphi et Sam 
qui sont là-bas et qui disent : "Vous partagez les secrets de Dieu 
et vous nous dites comment nous pouvons avoir une plus 
grande joie dans notre vie, cela ne correspond pas à mon 
monde. Alors, que dois-je faire pour arriver à ce résultat 
mystérieux ?" 

  00:31:58  Et c'est ce que nous faisons aujourd'hui. Je veux dire, nous 
lisons le Livre de Mormon, et les pauvres Laman et Lemuel sont 
mal vus. C'est comme si nous méprisions les prophètes : "J'étais 
comme Laman et Lémuel hier". Si vous regardez le but de la 
Conférence Générale, quand j'étais plus jeune, je pensais que la 
Conférence Générale était un moment génial parce qu'on 
pouvait aller à l'église en pyjama, sans avoir à quitter le canapé, 
et on pouvait avoir des friandises. Et puis, vous souvenez-vous 
de frère Richard G. Scott ? Il avait une telle intention lorsqu'il 
parlait lors d'une conférence, il regardait la caméra et vous 
saviez qu'il regardait votre âme. Vous n'alliez jamais chercher 
un verre d'eau quand frère Scott parlait parce qu'il y avait une 
chance qu'il dise : "Hé, hé, tu reviens." 

John Bytheway :  00:32:33  "Retournez vous asseoir". 
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Dr. Matt Richardson :  00:32:34  Oui, tout à fait. Mais pourquoi faisons-nous l'effort, l'effort 
considérable et le coût d'une conférence générale tous les six 
mois pour que nous puissions entendre des statistiques ? Eh 
bien, c'est intéressant, mais je pense que ce sont les 
révélateurs, ce sont les jours de révélation où à Éphèse, les 
mystères sont révélés par l'intermédiaire du prophète désigné, 
même à l'époque de Paul où cela descend par l'intermédiaire 
des prophètes, des voyants et des révélateurs. Par exemple, au 
chapitre 1, il est dit au verset 9 : "Il nous a fait connaître le 
mystère de sa volonté, selon le bon plaisir qu'il avait conçu en 
lui-même." 

  00:33:24  Donc, ce n'est pas comme s'Il disait, "Peut-être que je vous en 
dirai un peu". Dans son bon plaisir, je pense que c'est similaire 
aux écritures qui parlent de son temps et de sa manière. Mais 
l'essentiel, c'est que les mystères sont révélés et qu'Il nous les a 
fait connaître. Pour moi et pour beaucoup de mes expériences, 
lorsque j'ai des problèmes dans le processus, voici le processus 
que je vous explique comment les mystères sont révélés. En 
mon temps et selon mon bon plaisir, pour votre bien. Paul dit : 
"Je ne vais pas vous donner de la viande avant le lait. Je vais 
faire en sorte que vous puissiez venir." Le Livre de Mormon en 
parle, ligne après ligne, précepte après précepte. Et puis c'est 
drôle, après cette mention ordonnée, il est dit : "Oh oui, et ici 
un peu, et là un peu, selon mon bon plaisir." 

  00:34:15  Mais Son plaisir, pensez à Son plaisir Quand vous allez à la Perle 
de Grand Prix, mon travail, ma gloire, mon plaisir est d'amener à 
l'immortalité et à la vie éternelle les créations du Père. C'est 
mon travail et c'est mon plaisir. Son plaisir n'est donc jamais de 
retenir, mais de révéler de manière à ce que cela puisse aller 
profondément dans le cœur, et parfois nous devons faire 
beaucoup de lait et parfois nous devons faire un peu de toast au 
lait et un peu de viande, et cetera. Mais le thème que j'aime ici 
est qu'il a fait connaître, verset 9, les mystères. Je vais vous en 
parler. 

  00:34:58  Donc, au chapitre 3, il dit : " C'est pourquoi ", toute 
l'introduction que j'ai donnée au chapitre 1, j'aime ces petites 
déclarations dans l'Écriture, et je pense que c'est important. 
Donc, chaque fois que vous voyez le mot donc ou pourquoi 
commencer dans un verset, je pense qu'il est important de faire 
une pause et de dire : "De quoi parle-t-il ?" C'est généralement 
à cause de ceci que je vous ai déjà enseigné." 

John Bytheway :  00:35:19  Oui, je viens de le dire. 
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Dr. Matt Richardson :  00:35:21  Donc, parfois il est bon de relire et de se dire, oh, donc puisqu'il 
a parlé des mystères révélés des promesses et et cetera, à cause 
de toutes ces choses, il dit, "Je suis un prisonnier du Christ". Et 
voici la traduction de Joseph Smith. Elle dit : "Prisonnier de 
Jésus-Christ parmi vous, les païens." La version King James 
normale dit : "Le Christ pour vous, les païens." J'aime cette 
traduction : il dit : "Je suis l'un d'entre vous. J'ai été à Éphèse, 
j'ai visité, et d'ailleurs, je suis aussi sur le chemin de la 
conversion. J'aime ce changement que Joseph Smith a proposé : 
je suis le prisonnier de Jésus-Christ. Je ne vais nulle part. Je suis 
ici jusqu'à la fin. Je n'essaie pas de partir et je suis parmi vous, 
les païens. 

  00:36:08  Et puis au verset 2, il est dit : " Si vous avez entendu parler de la 
dispensation de la grâce de Dieu ", la traduction de Joseph 
Smith dit que le verset 2 commence par " Pour la dispensation 
de la grâce de Dieu, qui m'a été donnée selon votre parole ", 
verset 3, je lis toujours la traduction de Joseph Smith, d'accord ? 
"Vous avez appris que, par révélation, il m'a fait connaître le 
mystère du Christ, comme je l'ai déjà écrit en quelques mots, 
afin que, lorsque vous lisez, vous compreniez ma connaissance", 
mon expérience, c'est ma formulation, "ma connaissance du 
mystère du Christ, qui, à d'autres époques, n'a pas été révélé 
aux fils des hommes comme il l'est maintenant à ses saints 
apôtres et prophètes par les esprits." Ensuite, on descend, 
regardez cette transition. J'aime les transitions dans les 
Écritures, et je ne dis pas que c'est juste. Cela m'aide 
simplement à les ordonner. 

  00:37:09  Comme le verset 6 commence par le mot qui m'aide parfois à 
passer en revue et à dire : " Eh bien, nous parlons ". Et quand un 
verset commence par ça, parfois pour moi c'est utile de dire, 
donc," donc, il enseigne tout ça, et puis il arrive au verset 6, 
donc voici la raison pour laquelle je vous dis ça, "afin que les 
païens soient cohéritiers du même corps et participants de sa 
promesse en Christ par l'évangile. C'est pourquoi j'ai été fait 
ministre", ministre "selon le don de la grâce de Dieu qui m'a été 
accordée par l'effet de sa puissance". Et il continue, n'est-ce pas 
charmant ? Il parle ici de quelque chose de très important. Il dit 
: "Ecoutez, des mystères m'ont été révélés, et je vais vous aider 
à comprendre ce que j'ai appris, les mystères que j'ai appris afin 
que vous puissiez les connaître aussi, mais ils seront révélés et 
cela se fera selon Son bon plaisir" verset 5. 

  00:38:01  "Cela n'a pas été fait à d'autres époques, mais maintenant c'est 
fait parce que le moment est venu de le recevoir." Vous tous et 
tous ceux qui nous écoutent, qui travaillent à leur conversion, 
avez certainement eu des expériences où ils ont lutté pour 
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arriver à une connaissance, à une compréhension, à une 
réponse lorsqu'ils priaient, et puis cela vient plus tard. Pour la 
plupart d'entre nous, c'est comme si nous nous disions : "Vous 
auriez pu me dire il y a dix mois à quoi servait l'attente". C'était 
son plaisir, non pas de montrer qu'il est en charge 
nécessairement ou de torturer, mais je regarde en arrière dans 
ma vie, c'est généralement quand je me plaignais que ça ne 
venait pas assez vite, je regarde en arrière et je comprends que 
quand c'est venu, c'est venu au bon moment. Je devais être un 
peu plus humble, ouvert à recevoir, ou je n'avais peut-être pas 
les connaissances suffisantes pour comprendre ce qu'Il me 
disait ou l'expérience. Est-ce que cela a un sens ? Qu'en pensez-
vous ? 

Hank Smith :  00:38:56  Oui, mes étudiants et moi aussi d'ailleurs, nous sommes 
tellement habitués à des réponses rapides aujourd'hui. Quand 
j'étais enfant, il fallait au moins aller à la bibliothèque et 
prendre une encyclopédie pour se renseigner sur quelque 
chose. Aujourd'hui, je viens de taper "Éphésiens" dans une 
recherche Google et j'ai trouvé 50 600 000 résultats en 0,42 
seconde, et j'ai besoin des 50 millions de résultats parce que je 
vais les parcourir tous. Et vous me dites ici que les choses de 
Dieu viennent souvent lentement et ligne après ligne, ici un peu, 
là un peu. Ces deux mondes, celui des réponses rapides et celui 
des réponses de Dieu, vont se heurter de plus en plus l'un à 
l'autre au fil du temps. 

John Bytheway :  00:39:34  J'aime dire à mes étudiants : "Ce qui m'inquiète à propos de la 
génération Z, c'est que vous voulez des réponses rapides à des 
questions d'or", alors que chaque témoignage commence par 
un test et chaque question par une quête. Et parfois, Dieu ne 
répond pas aussi rapidement. J'aime ce que vous dites sur les 
mystères parce que je pense que la définition d'un mystère est 
de lever les bras au ciel, c'est un mystère, mais je pensais à ce 
que vous disiez à propos d'un roman policier. Il y a une solution, 
mais il faut passer par là, et vous la découvrirez à la fin. Et je 
reviens à Paul, et je ne sais pas, cela m'a vraiment touché quand 
Paul était à Athènes et qu'il a dit : "Laissez-moi vous annoncer le 
Dieu inconnu." 

  00:40:17  Et il y a un verset où il dit, "Il n'est pas loin de nous, et la JST dit, 
"Et si nous le cherchons, Il veut être proche." C'est comme s'il 
voulait être trouvé. Il n'est pas l'un de ces grands dieux auxquels 
nous sommes habitués. Le Dieu inconnu veut être trouvé et 
veut se révéler à vous. Ce n'est peut-être pas avec la vitesse de 
Google comme vous le dites. 
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Dr. Matt Richardson :  00:40:39  N'est-ce pas intéressant, John ? Vous évoquez les romans 
policiers, etc. Combien de personnes lisent le premier chapitre 
et n'en peuvent plus, alors elles lisent le dernier juste pour 
savoir comment ça va se terminer ? Et le plus triste, c'est qu'ils 
ratent tout le développement de l'histoire. Nous la sautons, 
mais c'est la génération, ou peut-être que cela a été l'histoire de 
l'homme de tous les hommes naturels, nous voulons le fruit, 
mais nous ne voulons pas en payer le prix. C'est ici qu'il 
intervient et qu'il dit : "Soyez patients sur ce point." C'est une 
analogie étrange, mais elle m'est venue à l'esprit, elle est donc 
dangereuse. Je me souviens que lorsque j'étais fiancé et que 
j'étais tombé amoureux, nous sommes allés à une fête de 
fiançailles du côté de la famille de ma femme. Je ne connaissais 
pas ces gens et ce vieux, je pensais qu'il était super vieux, il était 
probablement plus jeune que moi maintenant. 

  00:41:23  Un vieil homme s'approche de moi et j'ai senti qu'il me 
confrontait un peu. Il me dit : "Alors, tu crois que tu es 
amoureux ?" C'est ainsi qu'il a entamé la conversation. Je me 
souviens avoir dit : "Oh", je suis gêné de le dire. Et j'ai répondu : 
"Non, non, je ne pense pas être amoureuse. Je suis amoureuse. 
Je sais que je suis amoureuse." Et il m'a dit : "Tu ne sais pas ce 
qu'est l'amour." Et je lui réponds : "Si, je le sais." Et il me dit : 
"Non, tu ne sais vraiment pas. Tu es trop jeune, tu n'as pas assez 
d'expérience. Tu ne sais pas vraiment ce que c'est." J'ai été un 
peu vexé, et j'ai dit à cet homme : "J'ai eu la chance de boire au 
puits de l'amour, et j'y ai beaucoup bu. Je sais que je suis 
amoureux." 

  00:42:04  Et il m'a dit : "Eh bien, vous verrez." Ce type me dérangeait. Je 
suis allé voir ma femme et je lui ai dit : "Qui est ce type là-bas, a-
t-il un lien de parenté avec toi ? Sérieusement." Nous venons de 
fêter nos 40 ans de mariage. Même si je n'aimais pas son 
approche et sa méthode, il y a quelque chose qui me fait dire : 
"Oui, j'ai bu au puits de l'amour, mais je n'avais aucune idée de 
la profondeur et de l'étendue de ce puits." Nous sommes si 
nombreux à vouloir être capables d'avoir cet amour pour le 
Christ, l'amour du Christ, qui est profond et large. Il n'est pas 
étonnant que Paul parle du mystère, de la relation mystérieuse 
entre mari et femme, de la relation familiale. 

  00:42:44  C'est ce que nous voulons et je pense que nous y aspirons. Mais 
le plus triste, c'est que nous voulons sauter à la fin du livre pour 
découvrir la solution. Nous voulons prendre une petite gorgée 
des eaux de surface, mais il faut nager dans ces eaux, et parfois, 
il faut se balader dans ces eaux, marcher dans ces eaux, 
explorer ces eaux et boire profondément jusqu'au point où 
nous ne pouvons plus boire, où tout d'un coup, nous devenons 
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éprouvés et vrais, et les choses marchent sur nous. C'est ce 
qu'on appelle la conversion. Donc, oui, nous devons être 
patients. Mais notre Père céleste, dans sa merveilleuse sagesse, 
et je pense que c'est là le point essentiel, ne doit pas mettre 
notre patience à l'épreuve parce qu'il y a des moments, et je 
suis sûr que vous deux et beaucoup de gens ont ressenti cela, 
où il vous donne une réponse instantanée et vous vous dites : 
"Qu'est-ce que c'était que ça ?" 

  00:43:28  Le plus drôle, c'est que nous en doutons : "C'est moi qui parle 
ou c'est l'Esprit qui parle ? Est-ce que c'est parce que je le veux 
trop ?" Et Il nous dit : "Tu ne connais pas ma voix ? Tu ne me 
connais pas ?" Et si vous êtes vraiment inquiet de savoir si c'est 
bien ou mal, corroborer avec ce que Paul a écrit aux Ephésiens. 
Les mystères seront révélés et lui, Paul, l'a fait, et il est dit, "Ils 
ont été révélés", au verset 5, "révélés à ses saints apôtres et 
prophètes par l'Esprit". Corroborer vos incitations, pas 
nécessairement qu'elles seront... Mais corroborez vos 
incitations avec les prophètes, les voyants et les révélateurs, et 
elles seront vraies. Vous voyez donc que c'est une base. 

  00:44:07  Et quand il est question de cette dispensation, il est très facile à 
mon avis, au verset 6, de commencer à parler d'une 
dispensation de la plénitude des temps. Mais remarquez qu'au 
verset 2, il est dit : " Pour la dispensation de la grâce de Dieu, 
qui m'a donné ", le mot " pour vous ". C'est presque comme si 
nous devions dire "dispensation de la plénitude des temps". 
C'est une règle qui veut que nous disions cela dans un seul 
contexte. Je ne sais pas si c'est nécessairement vrai. Et Paul, 
voici juste une pensée à considérer, Paul a séparé cela. Donc, 
oui, il y a un temps où c'est la plénitude des temps, où toutes 
les choses seront réunies, et c'est quelque chose d'assez 
excitant. Vous avez entendu des prophètes, des voyants et des 
révélateurs dire que ce sera une époque extraordinaire où 
toutes les choses seront réunies. 

  00:44:50  La plénitude de l'Évangile est réunie dans cette dispensation, ce 
temps. Mais Paul parle d'un autre type de pensée ici, où il parle 
de dispensation, non pas de la dispensation de la plénitude des 
temps, mais d'une dispensation, et ensuite il commence à parler 
de la plénitude des temps. Il est intéressant de noter que dans 
le grec, la dispensation est traduite par le même mot racine que 
celui que nous traduisons par économie. Il commence à parler 
de l'économie de la dispensation du temps ou d'autres 
dispensations. C'est l'économie, et vous pourriez traduire cela 
en grec par l'administration, l'administration de, alors parfois 
nous nous précipitons et disons, "Il y aura une période de temps 
quand nous arriverons là. Ce sera doux et tout sera super, et 
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tous nos problèmes seront terminés", ce qui, soit dit en passant, 
semble rappeler les saints qui vont à Sion. 

Hank Smith :  00:45:40  Oui, Missouri, nous allons planter quelques arbres et Jésus 
viendra probablement. Oui, c'est ça. 

Dr. Matt Richardson :  00:45:44  Et quand nous y serons, nous aimerons tout le monde. Pouvez-
vous imaginer ce voyage de Kirtland au Missouri ? "Hé, 
regardez, il y a Zeke Johnson là-bas dans son chariot couvert. Où 
va-t-il ? Il doit aller à Sion." "Ce type est un idiot. Il ne m'a pas 
aidé avec ma ferme et tout ça. Je ne supporte pas Zeke. Je ne 
sais pas si je veux aller à Zion si Zeke y va." Mais alors vous vous 
attendez, quand vous traversez la frontière de Sion, "Frère, 
Zeke, viens me serrer dans tes bras, je t'aime. Tu es mon frère, 
mon ami éternel." Qu'une transformation magique se produise. 
Nous savons que ce n'est pas le cas. C'est pourquoi, lorsque 
nous commençons à regarder ce qui se passe avec cette 
merveilleuse conversion, cela devient plus qu'une simple 
connaissance, plus qu'une action. 

  00:46:24  Bien qu'il faille apprendre ce qu'il faut apprendre pour pouvoir 
faire ce qu'il faut faire pour devenir ce qu'il faut être. C'est ce 
qu'on appelle la conversion. Et donc, ici nous descendons et ce 
n'est pas comme, c'est ce qui m'inquiète, " Oh, un jour nous 
serons dans la dispensation de la plénitude des temps et tout va 
être génial. Nous n'avons rien à faire parce que tout nous est 
donné, et tout va bien en Sion. Chantons Kumbaya ou au moins 
Come, Come Ye Saints". Mais oui, lisez, Come, Come Ye Saints, 
et si nous mourons avant la fin de notre voyage, le jour heureux, 
tout va bien pour moi parce que je suis sur le chemin de la 
conversion, et tout cela finira par arriver à un moment ou à un 
autre. 

  00:47:02  C'est un élément intéressant. J'aime parfois entretenir l'idée, 
lorsque je lis le chapitre 3 du grand mystère de la dispensation 
ou de la plénitude des temps, qu'il parle peut-être de la 
dispensation et que le mot de la traduction littérale est 
l'économie, l'administration qui amènera la plénitude des 
temps, et qu'est-ce que cette administration ? Quelle est cette 
économie ? La manière dont ces choses se produiront ? C'est le 
chapitre 4. Il a donné des apôtres, des prophètes, des 
évangélistes, des pasteurs et des docteurs. Pourquoi ? Je suis au 
chapitre 4, et je regarde en bas, c'était le verset 11, pourquoi ? 
Verset 12, oh, "Pour le perfectionnement des saints, en vue de 
l'œuvre du ministère." Et n'oubliez pas : "Pour l'édification du 
corps du Christ." 
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  00:47:59  Eh bien, combien de temps allons-nous faire cela dans cette 
dispensation ? Eh bien, ce n'est pas nécessairement une 
question de temps. C'est l'économie. C'est la façon dont nous 
allons le faire. Verset 13, eh bien, nous allons faire cela jusqu'à 
ce que nous, maintenant, la traduction de Joseph Smith 
renverse un peu cela. Il dit : " Jusqu'à ce que, dans l'unité de la 
foi ", nous devons développer notre unité de foi, " nous 
parvenions tous à la connaissance du Fils de Dieu, à un homme 
parfait, à la mesure et à la stature de la plénitude du Christ ". 
Pourquoi ? Verset 14. "J'ai ajouté ce passage. C'est mon défaut. 
"De sorte que nous ne soyons plus des enfants ballottés et 
emportés à tout vent de doctrine par la ruse des hommes, par 
leur astuce, par leur mensonge et par leur ruse pour séduire." 

  00:48:54  Verset 15. "Mais en disant la vérité dans l'amour, afin qu'ils 
grandissent en lui." N'est-ce pas une formulation intéressante ? 
"Afin qu'ils grandissent en lui à tous égards, lui qui est le chef, 
Jésus-Christ, dont le corps tout entier, " j'aime l'image ici, " bien 
uni et compact par ce que chaque jointure fournit selon 
l'efficace de chaque partie, fait croître le corps pour son 
édification dans l'amour. " Je ne sais pas si vous avez la même 
expérience, mais pour moi, quand je lis des choses comme ça, je 
peux entendre les échos de Paul écrivant aux Corinthiens où il 
parle des dons de l'esprit, des parties du corps, mais nous 
sommes tous un seul corps. 

  00:49:46  Vous pouvez entendre les échos de son discours à l'évêque Tim, 
j'aime l'appeler l'évêque Tim, Timothée, ce jeune évêque, et de 
son enseignement, et il dit : "Attention Timothée, parce que 
dans les derniers jours", et vous le savez tous, comme il est dit, 
"des temps périlleux vont venir". Et il parle de ces temps 
périlleux et vous pensez, oh, il va y avoir des ouragans horribles. 
Il y aura du sang dans les rues. Et il parle des briseurs de trêve. Il 
parle des amoureux du moi. Puis, vers la fin de cette petite 
partie, il dit : "et dans ces derniers jours, ils ne cesseront 
d'apprendre, mais ils ne parviendront jamais à la connaissance", 
pas à la connaissance. Il dit "la connaissance de la vérité". 

  00:50:28  Ces derniers jours, comme vous l'avez déjà dit, et comme nous 
en avons parlé ici, allez sur Internet. Il n'y a pas de pénurie 
d'informations. Et ce n'est pas que les gens ne sont pas 
intelligents, nous avons des gens intelligents sur cette terre, et 
ils apprennent toujours, mais nous n'apprenons pas les choses 
qui sont la connaissance, qui viennent à la connaissance de la 
vérité. Et comment obtenir de l'aide pour cela, c'est mystérieux. 
Comment découvrir la vérité ? Je veux dire, qu'est-ce que la 
vérité et comment l'appliquer ? C'est un mystère. Oh, non, non. 
C'est quelque chose que l'on peut connaître. Comment la 
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connaître ? C'est le chapitre 4. Vous le savez grâce au verset 11 : 
"Il a donné des apôtres, des prophètes, des évangélistes" ou des 
patriarches, "et il a donné des prophètes. Il a donné des 
évangélistes" ou des patriarches, "et Il a donné des évêques, et 
Il a donné des docteurs." 

  00:51:17  Dans quel but ? "Pour que nous ne soyons pas ballottés à tout 
vent", pour toutes les conceptions possibles, pour tous les 
nouveaux programmes qui existeront et qui seront fondés sur la 
première pierre, qui, comme vous le savez, est généralement, 
du moins dans l'Antiquité, la première à être posée. C'était la 
première pierre, car toutes les pierres étaient mesurées et 
taillées en fonction d'elle. Il s'agissait de poser la fondation qui 
supporterait le poids, la pierre angulaire, qui est Jésus-Christ. Ne 
vous laissez pas distraire dans le monde fou dans lequel nous 
vivons. Je me souviens d'avoir regardé un jour un dessin animé 
populaire. Il y avait des chiens qui avaient des émetteurs qui 
pouvaient parler, et tout d'un coup, ils disaient : "Nous avons un 
écureuil diabolique." Ah oui. De quoi parlions-nous ? 

  00:52:05  Dans le monde d'aujourd'hui, nous sommes si souvent victimes 
d'escroquerie que c'est une constante. Nous nous faisons 
écrabouiller dans nos mariages. On se fait écrabouiller dans la 
plénitude de la connaissance. Nous sommes pris au piège 
lorsque nous traitons d'autres personnes et que nous les 
amenons dans, c'est un écureuil. Nous ne pouvons pas avoir de 
conversation, écureuil. Nous devrions en aimer une, écureuil. Je 
me demande ce que je vais manger ce soir. Et pourtant, ce dont 
Paul parle ici, c'est de la manière dont nous pouvons rester sur 
la bonne voie. Oh, eh bien, voici le jus anti-écureuil : les 
prophètes, les voyants, les révélateurs. Ils nous ramèneront à 
cette pierre angulaire principale à partir de laquelle nous 
devrions mesurer, oh, j'ai oublié l'écureuil. Oh, c'est plus 
important. 

  00:52:42  C'est une analogie bizarre, mais c'est le monde dans lequel nous 
vivons. Et je pense que lorsque nous disons "Oui, les prophètes 
sont bons", c'est un euphémisme du millénaire, un euphémisme 
du millénaire. Ils sont une voix qui nous aide à entendre, au 
moins dans une certaine mesure, une voix différente, une 
alternative et un appel d'autrefois, d'un Père céleste aimant qui 
dit : "Écoute, je veux que tu restes ici. S'il vous plaît, restez près 
de moi." Nous parlons beaucoup de crises de la foi aujourd'hui, 
et elles sont très réelles. J'ai réfléchi à cela et à ce que cela 
signifie, et j'essaie de faire preuve d'empathie ou au moins de 
sympathie. Je me souviens d'avoir lu une fois le mot "crise" qui, 
en latin, signifie "décision". 
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  00:53:29  Habituellement, nous pensons qu'une crise est terminée. Mes 
cheveux sont en feu et je n'arrive pas à respirer. C'est le 
moment de la crise. C'est comme si je me noyais et que je 
descendais pour prendre ma dernière respiration. Je ne dis pas 
que nous décrivons mal la situation, mais nous devrions peut-
être prendre du recul par rapport au pouvoir des mots : une 
crise est un moment de décision. Alors, ne paniquez pas. Ne 
sautez pas du bateau. N'abandonnez pas. N'abandonnez pas 
tout ce en quoi vous avez cru, qu'il s'agisse de votre amour dans 
un mariage, comme Paul l'évoque ici. Prenez une décision, ne 
paniquez pas, prenez le temps de vous orienter. Que pouvez-
vous faire pour vous orienter ? Peut-être devriez-vous essayer 
des paroles prophétiques. Peut-être devriez-vous essayer les 
prophètes, les voyants et les révélateurs, vous allez voir un 
évêque parce qu'il détient le pouvoir de Dieu. 

  00:54:13  Nous les appelons les clés de la prêtrise pour administrer les 
mystères, non pas parce qu'ils sont versés, non pas parce que 
votre Société de Secours sait tout, mais parce qu'ils ont été 
appelés par le pouvoir de Dieu. Et Dieu a donné des présidentes 
de Société de secours, des ministres pour les familles, des 
évêques et surtout des prophètes pour nous aider, nous aider à 
quoi ? À travers nos crises, à travers nos moments de décision 
d'avoir la foi. Vous savez ce que c'est ? Nous le savons 
personnellement ou par l'intermédiaire d'amis et de membres 
de la famille qui décident : "Je vais avoir la foi un jour de plus. 
D'accord, je vais avoir la foi." Et cela m'amène à une réflexion. 
J'ai été embauché à BYU. Lors de ma première expérience, ils 
avaient organisé un petit séminaire pour tous les nouveaux 
employés. 

  00:55:03  Nous étions environ 35 personnes, et Frère Eyring est venu 
parler. Il était avec Frère Perry. Ils sont arrivés tous les deux et 
frère Eyring s'est levé et il parlait à ce petit groupe et oh mec, 
frère Eyring, il parle vite, comme moi quand il n'est pas en 
chaire. Et il est très enthousiaste. C'était vraiment amusant de 
le voir. Je me suis dit : "Quelle vache !" Il enseignait et je me 
disais que c'était la meilleure chose qui soit. Et puis tout d'un 
coup, il s'arrête brusquement et parfois il fait comme ça, et il 
croise les bras. On ne le voit pas très bien, mais il se tape les 
lèvres, il réfléchit, il s'est arrêté de parler, il s'arrête un peu et il 
reprend la parole. Il dit : "Je ne sais pas ce qu'est la foi." Ma 
première pensée a été : "C'est l'une des personnes les plus 
intelligentes que j'aie jamais rencontrées, et il ne sait pas ce 
qu'est la foi. Je suis dans le pétrin". 

  00:55:51  Et puis c'est tellement horrible. J'ai ensuite pensé : "Je devrais 
peut-être lever la main et dire : 'Monsieur Eyring, Hébreux 11 
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contient de très bonnes choses sur la foi. Alma 32 est bon. 
Essayez le Bible Dictionary. Cela vous plaira peut-être. Cela m'a 
aidé". Dieu merci, je n'ai pas dit un mot, mais je l'ai regardé 
rester debout pendant un long moment après avoir dit "Je ne 
sais pas ce qu'est la foi", en tapant comme ça. Il a regardé au 
fond de la salle assez longtemps pour que je me retourne et 
dise : "Qu'est-ce qui se passe ?". Puis il a fait une pause et a dit 
ceci. Il a dit : "Mais je sais à quoi ressemble la foi." Puis il s'est 
arrêté un instant et a dit : "La foi ressemble à ceux qui donnent 
tout à Dieu sans savoir ce qu'est tout." 

  00:56:42  Je n'avais pas besoin de l'écrire, je l'ai fait. Je l'ai écrit dans mon 
journal, mais il est resté gravé dans mon âme. J'y ai pensé et j'y 
pense encore souvent. Maintenant, pensez à cela en relation 
avec les Éphésiens et les grands mystères. Hé, venez rejoindre 
notre église et ayez foi en Christ, c'est un vrai concept. Et Paul 
fait un excellent travail tout au long des Éphésiens en 
parcourant et en parlant de ces grands mystères, mais il parle 
aussi des raisons pour lesquelles le Christ en vaut la peine. C'est 
dans chaque chapitre. C'est verset après verset ou tous les deux 
versets, etc. Il ne peut s'empêcher de dire : "Hé, venez nous 
rejoindre. Tu veux te joindre à nous ?" Que fait-il ? Il les invite à 
faire cette expérience. Puis il dit : "Ayez foi en ce Jésus-Christ. Il 
vous changera." 

  00:57:27  Comme Jean l'a souligné, et comme Paul l'a écrit plus tôt, cela 
fera de vous une nouvelle créature. Vous vous convertirez à elle 
et vous verrez tout différemment. Avez-vous la foi ? Bien sûr. Et 
ils y entrent avec enthousiasme, comme le font les convertis. 
C'est l'un des aspects que j'aime le plus dans le cadre d'une 
mission : les convertis veulent faire de leur mieux. C'est 
tellement merveilleux et tellement pur, on dirait des enfants. Ils 
arrivent en disant : "Je vais être le meilleur membre du monde, 
je ne manquerai jamais d'aller à l'église. Je ne manquerai jamais 
d'aller à l'église." 

Hank Smith :  00:57:56  Oui, je lirai tous les manuels. Je vais... Oui. 

Dr. Matt Richardson :  00:57:59  Oui. Oh, c'est un concept magnifique. Ils n'ont aucune idée de 
ce qui les attend, mais ils y sont entrés avec foi. Il n'est donc pas 
étonnant, pour moi en tout cas, que ces convertis d'Éphèse 
résonnent si bien. Ils sont venus avec un foyer de foi, et ils 
disent : "D'accord, c'est parti." Ce sont des Gentils, d'ailleurs, et 
ils travaillent sur leurs mariages, et ils disent : "Oui, je m'engage. 
Je ferai tout ce que le Christ me dira. Je le ferai par 
l'intermédiaire des prophètes, des voyants et des révélateurs. Je 
m'engage." Et ils n'ont aucune idée de ce qui va suivre. 
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Hank Smith :  00:58:34  Je ne sais pas ce que c'est. 

Dr. Matt Richardson :  00:58:36  Ils ne savent pas ce que c'est. Et pourtant, les gens se lancent, 
les missionnaires, "Oui, je vais partir en mission. Je vais être le 
meilleur missionnaire. Je ferai tout ce qu'on me dira." Une fois 
sur place, ils disent : "Je savais que j'allais avoir un compagnon, 
mais je ne savais pas que j'allais avoir ce compagnon. Cette 
personne vient de Mars." Ils n'en avaient aucune idée. Puis il 
revient et dit : "Qu'allez-vous faire ?" Et quelle est la réponse ? 
"Ayez confiance. Cela faisait partie du plan." 

Hank Smith :  00:58:57  Je vais continuer à tout donner. 

Dr. Matt Richardson :  00:58:58  C'est tout à fait exact. Nous avons commencé notre mission au 
début de la pandémie. Nous avons eu le COVID, les émeutes de 
Minneapolis. C'était une aventure. Souvent, nos missionnaires 
disaient : "Président, ce n'est pas ce à quoi je m'attendais. Ce 
n'est pas ce pour quoi j'ai signé." Et je me souviens d'avoir 
pensé pendant qu'ils parlaient, je vais, je ne l'ai jamais dit, mais 
je pense, "Je sais ce que vous ressentez. Pensez-vous que c'est 
ce à quoi je m'attendais ? Pensez-vous que j'ai quitté mon 
travail pour ça ?" Vous savez, ce genre de choses. Mais ce n'est 
pas du tout le but. Et tout d'un coup, j'ai entendu frere Eyring 
dans mon oreille revenir et dire : "Je ne sais pas ce qu'est la foi, 
mais je sais à quoi elle ressemble. Elle ressemble à ceux qui 
donnent tout à Dieu sans savoir ce qu'est tout." 

  00:59:42  Pensez au mariage. Quel est le rapport avec l'épître aux 
Éphésiens lorsque vous commencez à lire le chapitre 5 ? Et 
malheureusement, pour moi, ce n'est que mon opinion, mais 
malheureusement nous nous accrochons au chapitre 5 et nous 
passons à côté de l'essentiel à cause des traductions et des 
mots. Nous commençons alors à paniquer et je comprends 
notre point de vue, mais nous devons être sensibles et 
compréhensifs. Nous devons être des disciples pour 
comprendre cela. Mais nous nous accrochons à des mots 
comme "soumettez-vous", "épouses", "soumettez-vous". C'est 
faux. Et oui, c'est une formulation qui ne correspond pas très 
bien à notre stade de développement et de compréhension. 
Mais aussi, nous devrions probablement lire le grec, ce qui est 
utile pour utiliser les mots que Paul utilisait probablement, mais 
ce qui est plus important, c'est de trouver le concept. Faut-il 
avoir la foi pour contracter un mariage ? 

John Bytheway :  01:00:28  Plus pour ma femme que pour moi, n'est-ce pas ? 

Dr. Matt Richardson :  01:00:32  Même dans les cérémonies civiles, on dit pour le meilleur et 
pour le pire, pour la maladie et pour la santé, etc. En d'autres 
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termes, "Je pense savoir dans quoi je m'engage, et je m'engage 
à être ce type de personne". N'est-il pas intéressant de 
constater que lors d'un scellement au temple, on s'agenouille 
humblement devant l'autel avec son conjoint. Le texte dit 
brièvement que vous ne prenez pas cette personne pour 
épouse légitime ou pour mari légitime, c'est l'élément 
traditionnel. Dans le temple, vous dites : "Recevez-vous cette 
personne comme votre épouse ?". Il y a un don volontaire et 
une réception, et vous le faites à genoux, dans l'humilité, et tout 
à coup cette personne, cette femme ou cet homme, devient en 
fait votre plus beau cadeau ou devrait être votre plus beau 
cadeau. 

  01:01:25  Vous les recevez, c'est un don et vous ne pouvez pas les 
prendre, et vous ne pouvez pas exercer de pouvoir contre eux. 
Si vous voulez suivre cette voie, lisez la section 121 et la section 
122 de Doctrine et Alliances, qui indiquent que vous ne pouvez 
pas exercer ce pouvoir. Et tout d'un coup, vous commencez à 
revenir à ce grand mystère : "Comment est-ce censé 
fonctionner ?" C'est une question d'humilité et, tout comme le 
pouvoir de la prêtrise, nous le recevons pour le bénéfice 
d'autrui. On ne peut pas se donner à soi-même une bénédiction 
de la prêtrise. On ne peut pas s'appeler soi-même à un appel, 
c'est un don pour soi. C'est ce que nous avons appris dans la 
section 84 des D&A, pour le bénéfice des autres. Tout à coup, la 
vision de Dieu commence à nous changer. Dans l'épître aux 
Éphésiens, il commence à parler de ce que Paul appellera au 
verset 32, il dit ceci en se référant aux versets précédents du 
chapitre 5 : "C'est un grand mystère, mais je parle du Christ et 
de l'Église. Cependant, que chacun de vous, en particulier, aime 
sa femme comme lui-même, et que la femme veille à respecter 
son mari." 

  01:02:30  La révérence est une fois de plus dans notre langue vernaculaire 
et notre inquiétude à ce sujet est la suivante : "Oh, vous voyez, 
je me mets en dessous de mon mari." Non, lisez toutes vos 
écritures. Que faisons-nous avec Dieu ? Nous l'aimons de tout 
notre cœur, de toute notre force et de tout notre esprit. Nous le 
révérons. Nous avons de la révérence, ce qui n'est pas 
seulement de la tranquillité. Certains disent : "Les femmes sont 
censées être tranquilles." Ce n'est pas ce que dit ce texte. 
Vénérer, c'est aimer avec une expérience presque divinatoire où 
c'est, je dirais, de la charité, c'est de l'amour semblable à celui 
de Dieu. Ainsi, ce que nous disons, c'est que nous sommes dans 
le même bateau et que nous sommes le grand don de l'un pour 
l'autre. C'est de cela que parle Paul. Les hommes doivent donc 
aimer leurs femmes de manière à ce qu'elles ne deviennent 
jamais meilleures. 
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  01:03:14  Leur plaisir, leur chair ne devient jamais plus grand que le 
besoin de leur don, leur conjoint, Paul était probablement sur la 
touche lorsque la section 132 du D&A a été révélée, parlant de 
la façon dont cela va fonctionner lorsque vous entrez dans une 
alliance entre mari et femme et avec Dieu, cette merveilleuse 
expérience de triade, vous ne serez pas sauvé sans ce conjoint. 
Donc, vous feriez mieux de commencer à avoir foi en Dieu qui 
vous demande de faire quelque chose qui est plus que ce que 
vous pensiez, tout, vous devez donner votre tout sans savoir ce 
qu'est le tout. Et puis, tout à coup, dans ce mariage, vous avez 
des enfants, et cela change la dynamique. 

  01:03:52  Puis on se dit : "Oh, je serai le meilleur père du monde, je serai 
la meilleure mère de la planète quand mes enfants seront plus 
grands, ils voudront sortir avec nous parce qu'on est si 
amusants". Je serai la meilleure mère de la planète quand mes 
enfants seront plus grands, ils voudront sortir deux fois avec 
nous parce que nous sommes si amusants", ou autre chose. Et 
nous imaginons ce à quoi cela va ressembler. Et puis on oublie 
les nuits blanches et l'inquiétude, même quand ils sont grands 
et mariés, et le concept de piété continue. C'est vraiment une 
belle chose. Et malheureusement, ce qui arrive parfois, c'est 
que cette merveilleuse section du chapitre 5, qu'il appelle un 
mystère, descend et dit, regardez le chapitre 5, verset 8, "Car 
vous avez parfois été ténèbres, mais maintenant vous êtes 
lumière dans le Seigneur." Ensuite, j'aime son avertissement. 
"Marchez donc comme des enfants de la lumière." Cessez 
d'embrasser le doute. Cessez de marcher dans les ténèbres. 
Vous avez la lumière, ayez la foi. Tout ira bien. Observez les 
prophètes, les voyants et les révélateurs. Paul parle d'un grand 
mystère, mais c'est un mystère connu. 

John Bytheway :  01:04:51  C'est à cela que ressemble la foi. Marchez comme des enfants 
de lumière. 

Dr. Matt Richardson :  01:04:54  Bien dit, John. Que dit Jésus tout à l'heure ? Comment 
connaissez-vous les gens ? Comment connaître les enfants de 
Dieu ? Comment savoir s'ils sont des enfants ? Vous les 
reconnaîtrez à leurs fruits. "Oh, eh bien, je dois être parfait tout 
le temps." Non, vous ne devez pas l'être. Non, vous devez être 
des enfants de lumière. Et que font les enfants de lumière ? Ils 
font de leur mieux pour rester dans la lumière. Je regarde les 
alliances et les alliances ont beaucoup à voir avec cela. En 
hébreu, l'une des formes d'alliance vient de beriyth, le même 
mot qui signifie entraver. Ainsi, une alliance entrave, c'est le 
même mot que nous utilisons pour entraver. Connaissez-vous 
l'entrave des chevaux ? Si vous entravez un cheval, vous 
attachez la jambe arrière à la jambe avant pour qu'il puisse 
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encore se déplacer, brouter et se déplacer, mais il ne peut pas 
courir et s'élancer. 

John Bytheway :  01:05:38  Ils ne peuvent pas galoper. 

Dr. Matt Richardson :  01:05:39  Cela les rapproche. Pensez-y d'une certaine manière avec les 
alliances. Que font les alliances ? Ce n'est pas qu'elles nous 
restreignent ou qu'elles nous retiennent, mais ce qu'elles font, 
c'est qu'elles nous entravent. Elles nous entravent d'une 
certaine manière pour que nous ayons toujours notre liberté, 
que nous puissions errer, que nous puissions aller dans des 
endroits où nous voulons paître et tout ça, mais ce que fait une 
alliance, c'est qu'elle vous garde suffisamment proche pour que 
vous ne soyez jamais trop loin du bras de l'Éternel. Une alliance 
vous gardera près de vous lorsque votre famille et vos proches 
s'éloignent, avec un peu de chance, s'ils sont liés par une 
alliance et que nous respectons nos alliances et que nous 
exerçons notre foi et que nous tenons compte de l'économie de 
l'endroit où notre plénitude viendra, c'est-à-dire les prophètes, 
les voyants et les révélateurs, afin que nous sachions comment 
traverser ces temps mystérieux et difficiles avec les membres de 
la famille qui s'en vont, les conjoints. 

  01:06:30  Nous avons tous un jeu de cartes différent qui nous a été 
distribué, mais c'est la façon dont nous jouons notre main qui 
devient différente. Et l'alliance, nous ne devrions jamais, à mon 
avis, nous lasser d'avoir foi en l'alliance parce qu'elle est, si je 
comprends bien, elle nous garde suffisamment proches pour 
que nous puissions toujours être rachetés. Quel est notre rôle ? 
Gardez près de vous ceux que vous aimez et qui sont liés par 
une alliance. Ne vendez pas la ferme, n'abandonnez pas. 
Comment faire ? J'ai tout essayé. Et les prophètes, voyants et 
révélateurs ? Ont-ils parlé de cela ? 

John Bytheway :  01:07:06  J'ai Joseph Fielding McConkie qui résonne dans mon esprit 
lorsque je lis les Éphésiens et il a dit une fois : "Nous lisons les 
Écritures trop vite". Et j'ai vraiment dû ralentir pour lire les 
Éphésiens, mais ce dont vous parlez dans le mariage ici, quand 
je lis 25 et que je ralentis, "Maris, aimez vos femmes comme le 
Christ a aimé l'Église et s'est donné pour elle." C'est magnifique 
et il y a tellement de sens là-dedans. Vous parliez de révérence. 
Je me suis dit : "C'est un très bon point, parce que ce que nous 
disons à l'école primaire, c'est "soyez révérencieux", et qu'est-
ce que cela signifie ? 

Hank Smith :  01:07:50  Croisez les bras, ne parlez pas. 
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John Bytheway :  01:07:51  Quand vous faites les deux premières syllabes, revere, je me 
suis dit : "Oh, c'est bien. Je chéris ma femme. Je la vénère. 
J'espère que nous avons la même chose l'un pour l'autre." Et si 
nous ralentissons un peu et que, comme vous l'avez dit, nous 
prenons toutes ces écritures et que nous les mettons ensemble 
lorsque nous parlons de ce que cela signifie de se soumettre et 
ainsi de suite, vous verrez ce tableau beaucoup plus grand et 
plus beau. Alors, merci pour cela. 

Hank Smith :  01:08:21  Oui, je lisais certaines des autres traductions d'Éphésiens 4, et 
j'ai remarqué ceci dans la New Living Translation. Et puis 
quelques autres traductions d'Éphésiens 4:11, écoutez la 
nouvelle traduction vivante. "Voici les dons que le Christ a faits 
à l'Église : les apôtres, les prophètes, les évangélistes, les 
pasteurs et les docteurs." D'autres traductions disent qu'il n'en 
a pas seulement donné quelques-uns, mais qu'il les a donnés en 
cadeau. Cela m'a rappelé Mosiah 8. Ammon, pas le missionnaire 
Ammon, mais le premier Ammon enseigne au peuple de Limhi 
ce que sont les prophètes, les voyants et les révélateurs. Il parle 
du roi Mosiah et du roi qui vont et viennent. Et voici ce que dit 
Ammon. Il dit : "Par un prophète, Dieu a fourni un moyen pour 
que l'homme, par la foi, puisse faire des miracles puissants. 
C'est pourquoi il", je pense qu'il veut dire le prophète, le voyant, 
le révélateur, "devient un grand bienfait pour ses semblables." 

  01:09:23  En pensant au président Nelson à l'occasion de son 99e 
anniversaire, j'ai pensé à lui, au don qu'il représente et à 
l'immense bienfait qu'il a apporté. Il y a six mois, le président 
Nelson a prononcé un discours intitulé "Peacemakers Needed", 
dont voici un extrait : "Mes chers frères et sœurs, la façon dont 
nous nous traitons les uns les autres est vraiment importante. 
La façon dont nous parlons aux autres et dont nous les traitons 
à la maison, à l'église, au travail et en ligne est vraiment 
importante. Aujourd'hui, je nous demande d'interagir avec les 
autres d'une manière plus élevée, plus sainte. Écoutez 
attentivement. S'il y a quelque chose de vertueux, d'aimable, de 
bon ou de louable que nous pouvons dire à propos d'une autre 
personne, que ce soit en face ou derrière son dos, cela devrait 
être notre norme de communication". Ce n'est qu'un 
paragraphe du nombre de conférences que le président Nelson 
nous a données au cours des six dernières années, et même 
avant cela, en tant qu'apôtre, il a été un don, un grand bienfait. 

John Bytheway :  01:10:22  Des petites phrases comme "écoutez-le" et "que Dieu 
l'emporte". Oh, je me surprends à y revenir avec mes "Allez, 
reculez". Revenez en arrière. Apprenons à l'écouter et laissons 
Dieu l'emporter." Et quel cadeau ! 
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Dr. Matt Richardson :  01:10:38  Ce que je ressens en vous écoutant, c'est que vous parlez 
vraiment en éphésien. Vous êtes dans une situation où vous 
dites : "Voici ce que dit Paul", ou Pauline est dans une 
circonstance, écoutez cette situation où ce qui se passe, c'est 
que je vais vous révéler les grands mystères où les gens 
trébuchent et tombent, et je vais vous les révéler à travers 
l'économie, la dispensation, l'économie qui amènera la 
plénitude des temps. Et ce seront les prophètes, les voyants et 
les révélateurs. Il y a longtemps, j'ai eu l'occasion de faire partie 
d'un comité qui s'occupait des médias à l'université BYU, et j'ai 
assisté à la réunion du comité dont le directeur était le 
président Nelson. 

  01:11:16  Nous nous rencontrions donc et nous examinions les différents 
aspects de BYU Broadcasting, etc. J'en ai tiré une leçon 
intéressante : le président Nelson est si perspicace qu'il n'en 
perd pas une miette. Il est capable de relever une faute de 
frappe dans la note de bas de page 3 de la page 7, juste comme 
ça. Il est toujours très gentil, mais il est toujours précis. La seule 
raison pour laquelle je parle de cela, c'est qu'il a le sens du 
détail. Selon mon interprétation, lorsqu'il utilise des mots, je ne 
pense pas qu'il les mâche. Je pense qu'il utilise les mots à 
dessein et qu'il est très précis. Donc, quand vous avez un 
prophète, un voyant et un révélateur qui parle comme Hank, 
quand vous lisiez ces choses, mon Dieu, nous devrions faire 
attention à ces mots. John, ce que tu as dit peut être bénéfique. 

  01:11:59  Lisez plus lentement et réfléchissez à la raison du choix de ces 
mots. Et lorsque vous regardez le chapitre 3 de l'épître aux 
Éphésiens, et qu'ils parlent du grand mystère de l'entrée des 
païens dans l'Église, qui, soit dit en passant, est prononcé par 
une voix qui a lutté avec ce concept avant sa conversion, c'est-à-
dire Saul. Nous l'oublions parfois. S'agit-il pour Paul de manger 
du pain, pour ainsi dire, ou non ? Il fait tout pour avoir sa voix, 
n'est-ce pas ? Mais c'est intéressant quand on revient en arrière 
et qu'on se dit : "Oh oui, c'était un concept assez important 
pour Saul." Et maintenant, il va de l'avant et se présente 
souvent comme l'apôtre parmi les païens. 

Hank Smith :  01:12:38  Il est vraiment devenu une nouvelle créature. 

Dr. Matt Richardson :  01:12:40  Bien dit. Et est-ce que cela a du mérite, au moins pour y 
réfléchir ? Oui. Oui. Je pense que c'est le cas. Alors qu'il 
s'engage dans cette voie, il parle à d'autres convertis qui sont, 
John, comme vous l'avez souligné au tout début, dans un 
environnement où les gens se méfient des convertis, où ils sont 
en colère contre les convertis, où ils sont vraiment bigots. Tous 
ces éléments entrent en jeu. Et l'un des grands mystères, c'est 
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qu'il les appelle des étrangers. Au verset 12, il dit : "Ceux qui 
n'ont pas le Christ sont étrangers à la communauté d'Israël et 
aux alliances de la promesse." Mais ensuite, tout d'un coup, il 
dit : "Écoutez, en fin de compte, vous n'êtes plus des étrangers 
et vous n'êtes plus des étrangers, mais vous êtes unis dans la 
maison de la foi et de Dieu." 

  01:13:28  Alors, comment cela va-t-il se passer ? Parce que même au sein 
de la maison de Dieu, nous avons des préjugés et des partis pris 
personnels et nous sommes toujours en train de lutter. Et donc, 
Hank, ce que tu soulèves est juste, alors peut-être devrions-
nous faire ce que Paul a enseigné aux Éphésiens, c'est-à-dire : " 
D'accord, alors que faisons-nous ? C'est un mystère. Comment 
nous unir avec une telle diversité ? Et que faisons-nous des 
immigrés ? Et que faisons-nous avec..." Tout est là. Tout ce que 
vous voulez. Le monde diversifié dans lequel nous vivons et sur 
la base de ce que vous avez dit, Hank, mes chers frères et 
sœurs, ici le président Nelson, la façon dont nous nous traitons 
les uns les autres est vraiment importante. Ce n'est pas un 
grand-père qui dit : "J'ai appris pendant toutes mes années qu'il 
faut être gentil avec les autres". C'est un prophète de Dieu. Cela 
semble un peu mystérieux. Vous parlez de magie maintenant. 
Oui, c'est vrai. Nous parlons de miracles. 

  01:14:16  Puis il ajoute : "Je nous demande d'interagir avec les autres 
d'une manière plus élevée, plus sainte. Le filet de l'Évangile", 
poursuit-il, "est le plus grand filet du monde. Dieu a invité tout 
le monde à venir à lui, les Noirs comme les Blancs, les esclaves 
comme les libres, les hommes comme les femmes. Il y a de la 
place pour tout le monde. Cependant, il n'y a pas de place pour 
les préjugés, la condamnation ou la contestation de quelque 
nature que ce soit". Il s'agit de la conférence d'avril 2023. Est-ce 
que cela ressemble à ce que Paul écrivait aux Éphésiens sur le 
grand mystère de l'acceptation des païens dans la maison de la 
foi ? C'était l'un des grands mystères. D'ailleurs, le seul moyen 
d'y parvenir était la révélation. 

  01:15:00  C'est venu par révélation, et vous avez commencé à voir Pierre 
travailler là-dessus. Et c'était difficile, mais c'était aussi difficile 
pour tous les saints de pouvoir dire : " Il est temps de changer 
parce que nos mystères, nos secrets sont révélés. Maintenant, 
qu'est-ce qu'on fait ?" Toujours la même chose. Non, non. Il n'y 
a pas de place pour les préjugés. Ce sont nos frères et sœurs. 
Nous devons changer et devenir de nouvelles créatures en ce 
qui concerne les préjugés et les partis pris. Et nous devons 
devenir comme le Christ qui vient de révéler par l'intermédiaire 
de ses prophètes, voyants et révélateurs que nous acceptons 
tous ses enfants parce que c'est ce qu'il a fait. En avril dernier, 
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un prophète de Dieu a presque prononcé un sermon sur les 
grands mystères de la maison de la foi, où il n'y a plus 
d'étrangers, et où il n'y a plus d'étrangers. 

  01:15:54  Les Ephésiens, ce qui se passe, c'est que nous devrions aimer ce 
livre parce que c'est notre livre, d'une certaine manière. Il s'agit 
principalement de parcourir le président Nelson et ses 
conférences ou ses principaux discours qui ont été publiés, et 
d'examiner les concepts de ce qu'il fait. Et John, vous avez 
souligné qu'il enseigne des principes puissants qui sont faciles à 
retenir, mais pas si faciles à mettre en pratique, à moins que 
nous n'écoutions les prophètes, les voyants et les révélateurs. 

John Bytheway :  01:16:21  Rejoignez-nous pour la deuxième partie de ce podcast. 
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John Bytheway : 00:00:01 Bienvenue dans la deuxième partie du livre des Éphésiens avec 
le Dr Matt Richardson. 

Dr. Matt Richardson :  00:00:07 Je me souviens d'une discussion avec un missionnaire. Nous 
nous demandions si nous faisions du bien. Parfois, ils écoutent 
notre message et je leur dis : "Oui, vous faites du bien." Pouvez-
vous imaginer si les gens adhéraient simplement aux principes 
simples que nous enseignons ? Pas les vérités rétablies, mais 
qu'arriverait-il à ce monde ? À quoi ressemblerait-il si tout le 
monde respectait la parole de sagesse ? Juste les principes de 
base de la parole de sagesse. Cela changerait-il le monde ? 
Combien de mariages seraient sauvés ? Combien de cas d'abus 
seraient éliminés parce que nous nous débarrassons des 
dépendances chimiques ? Le monde serait différent si l'on s'en 
tenait à cela. 

00:00:38 Nous savons tous que la parole de sagesse n'est pas simplement 
un code de santé physique. Oui, elle a un aspect temporel. C'est 
nécessaire, car l'âme est le corps et l'esprit. Ils s'influencent 
mutuellement. Mais nous faisons du bien lorsque nous 
enseignons ces petits principes : le monde serait-il différent si 
les maris aimaient vraiment leurs femmes ? 

00:00:57 Je ne parle même pas encore du bénéfice de l'alliance. Il ne 
ferait jamais rien qui puisse leur nuire parce qu'ils ont une 
mentalité de nous plutôt que de moi. Parce que si je lui fais du 
mal ou si elle lui fait du mal, alors nous nous faisons du mal. 
C'est chaque fois que nous nous faisons du mal. Mais que disent 
les prophètes, voyants et révélateurs si nous avons des conseils 
sur le mariage et la famille ? Oh, rien que le président Nelson : 
"Votre priorité personnelle la plus élevée est votre conjoint, de 
mari à femme et de femme à mari. Votre engagement l'un 
envers l'autre est éternel. Vos familles, vos enfants et vos petits-
enfants sont les vôtres pour toujours. Par des moyens 
appropriés, gardez-les aussi proches que possible, même si les 
distances entre vous sont grandes, faites-leur ressentir ce que 
vous ressentez lorsque vous servez le Seigneur dans son 
œuvre." N'est-ce pas intéressant ? Faites-leur sentir, en servant 

Éphésiens Parte 2 followHIM Podcast Page 1



le Seigneur dans son œuvre, que votre capacité d'aimer est 
semblable à celle du Christ. 

  00:02:00  C'est un prophète, voyant et révélateur. C'était dans un 
séminaire en juin 2017, donc c'était il y a un peu de temps, mais 
c'est juste là pour moi le chapitre 5 en Éphésiens d'un prophète, 
voyant et révélateur vivant. Oh, qu'entendez-vous par servir ? 
Suis-je donc un serviteur ? Et ne vous laissez pas piéger par 
cette partie. Regardez le principe général de la foi qui est 
enseigné ici, et nous ne pouvons pas réfuter ce principe 
important. Et vous pouvez le faire dans tous les aspects de 
l'épître aux Éphésiens. Cela n'a pas échappé aux prophètes, 
voyants et révélateurs modernes. Combien d'évêques en 
parlent dans leurs expériences du cinquième dimanche ? 
Pourquoi ? Pour que nous parvenions à l'unité de la foi, afin 
qu'il n'y ait qu'un seul corps, c'est le chapitre 4, verset 3, 
s'efforçant de garder l'unité de l'Esprit et le lien de la paix. 

  00:02:44  C'est le verset 3, en un seul corps, un seul esprit, comme vous 
êtes appelés dans une seule espérance de votre appel, un seul 
Seigneur, une seule foi, un seul baptême, un seul Dieu et père 
de tous qui est au-dessus de tous et à travers tous. Et j'aime 
cette phrase. Et en vous tous. Comment cela se fait-il ? Que dit 
Paul ? C'est la grâce. Il fait un si bon travail avec la grâce ici, 
mais qu'est-ce qu'il nous dit ? Vous ne pouvez pas y arriver par 
vous-même. On peut se qualifier, mais on ne mérite jamais sa 
grâce. Mais nous devons compter sur lui. Et malheureusement, 
ce qui se passe, c'est que nous abandonnons l'essence même de 
la foi. Nous abandonnons Dieu, le Christ, la capacité d'exercer la 
foi dans les choses temporelles, sans parler des choses 
spirituelles, des prophètes, des voyants et des révélateurs, qui 
ne sont que de gentils vieillards. Ils ne savent pas ce que c'est 
que de vivre. Nous abandonnons la chose même qui nous 
fournira les réponses à nos grands mystères. 

John Bytheway :  00:03:39  Vous avez mentionné quelque chose qui me donne envie de 
revenir en arrière parce que, comme je savais que nous allions 
parler de cela, j'ai consulté Éphésiens 2, 8 et 9 et des membres 
d'autres religions m'ont cité ces passages comme s'ils posaient 
problème. Et plus j'ai appris et plus j'ai eu des discussions utiles 
à ce sujet et au sujet de 2 Néphi 25, sur le fait qu'après tout ce 
que nous pouvons faire, il n'y a rien que je vois là qui soit 
problématique. Vous comprenez ce que je veux dire ? Avez-
vous l'impression que nous avons appris à comprendre 
Éphésiens 2:8 et 9 : "Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, 
par le moyen de la foi, et cela ne vient pas de vous, c'est le don 
de Dieu, et cela ne vient pas des œuvres, afin que personne ne 
se glorifie." Je pense que certains de nos détracteurs disent que 
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nous... Et peut-être que certains d'entre nous se sentent ainsi. 
Nous essayons de mériter notre salut. 

  00:04:29  Maintenant, je lis ces versets et je ne vois rien de 
problématique là-dedans. Cela me rappelle la phrase du roi 
Benjamin : "Ne sommes-nous pas tous des mendiants ?" Nous 
sommes dans la position de quelqu'un qui mendie notre salut. 
Nous ne le gagnons pas. 

Dr. Matt Richardson :  00:04:44  Comprenons-nous mieux cela ? Je pense que nous en parlons 
mieux et que notre compréhension est plus éclairante 
aujourd'hui en tant que saints des derniers jours. Nous sommes 
dans une position où nous sommes plus réfléchis, à mon avis. 
Cela signifie-t-il que nous comprenons ? Je me pose encore la 
question et je pense que cela se manifeste dans nos attitudes 
quotidiennes où parfois nous ne pouvons même pas nous 
pardonner. Pourtant, nous sommes passés par là, nous croyons 
en l'expiation et c'est parce que j'ai fait une erreur. 

  00:05:08  Eh bien, laissez Dieu faire sa grande bonté. Laissez sa puissance 
et sa grâce agir sur vous. Je n'y vois pas de contradiction. Je suis 
d'accord avec vous, John. Je n'y vois pas de contradiction. En 
fait, l'un de mes écrivains préférés est le frère Lewis. Frère CS 
Lewis. 

John Bytheway :  00:05:21  Oui. 

Dr. Matt Richardson :  00:05:22  Je dis frère parce que je pense qu'il a rejoint le monde de 
l'Esprit. Je pense qu'il est... 

John Bytheway :  00:05:25  Je pense que je sais où vous voulez en venir. 

Dr. Matt Richardson :  00:05:27  Mais il a parlé de cette grande dichotomie ou de ce que les gens 
établissent comme une opposition entre la foi et les œuvres. Et 
il les comparait à des ciseaux. Et il a dit : "Cela revient à se 
demander quelle lame fait le travail dans des ciseaux ? Et la 
réponse est qu'il faut les deux lames pour couper." Pour moi, 
c'est comme une pièce de monnaie, et cela remonte à une 
époque embarrassante. C'était quand je jouais au football dans 
une petite ligue et que j'étais le capitaine. J'étais tout petit. 
L'arbitre sort la pièce pour le tirage au sort et dit "pile" ou 
"face". Il lance la pièce et je réponds : "Les deux". Et il me dit : 
"Quoi ?" J'ai dit : "Les deux, les deux." Il dit : "Tu ne peux pas 
dire pile ou face" et je dis : "Je veux juste la pièce." 

  00:06:10  Et pourtant, nous adoptons cette position dans nos vies car 
nous ne voyons pas la valeur de la pièce. Nous mettons l'accent 
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sur le pile ou le face, et nous le disons toujours, ce n'est pas pile 
ou face, c'est pile ou face. La justice ou la miséricorde. La valeur 
réside dans la combinaison du pile et du face, des œuvres et de 
la grâce. Le verset que vous lisez est une façon subtile de voir 
les choses. Verset 8 : "C'est par la grâce que vous êtes sauvés, 
par le moyen de la foi." Je crois que c'est vrai à 100 % et je crois 
que la grâce dépasse mon entendement et que la façon dont il 
l'administre me dépasse. C'est pourquoi je veux lui ressembler. 

  00:06:50  Mais le verset continue et dit : "Et cela ne vient pas de vous", 
traduction de Joseph Smith, "mais c'est le don de Dieu". La 
grâce est. Pas par vous-mêmes, mais la grâce est un don de 
Dieu. Mais il faut continuer à lire. "Ce n'est pas par les oeuvres, 
afin que personne ne se glorifie." Se vanter de quoi ? C'est là 
qu'intervient le Livre de Mormon. Ne vous vantez pas de vous-
mêmes, car lorsque vous devenez savants, vous pensez que 
vous êtes sages. Oui, nous devons rester humbles devant Dieu. 
Mais Paul poursuit au verset 10 : "Car nous sommes son 
ouvrage, créé en Jésus-Christ en vue des bonnes œuvres que 
Dieu a préparées à l'avance." 

  00:07:31  C'est encore une fois l'expérience prédéterminée. Mais voici le 
deuxième côté de la médaille. Même Paul utilise cette 
expression pour dire que nous devrions marcher en eux. Il faut 
toujours marcher. Oui, c'est un don. Il faut l'ouvrir. Il faut 
essayer les nouvelles chaussures. Il faut prendre le cadeau et 
l'utiliser. Alors oui, nous devons faire tout ce que nous pouvons 
faire. Maintenant, c'est là que se trouve la limite pour moi. 
Alors, dans mon désir d'être meilleur, je prie comme vous ne 
pouvez le croire pour que Dieu m'aide à être fort, à surmonter 
la tentation, à être le type de mari et de père que je dois être, à 
être le type de concitoyen que je dois être pour les autres. 

  00:08:07  Je prie pour avoir cette force. Et quand je fais tout ce que je 
peux faire, est-ce Matt Richardson qui fait tout ou est-ce l'effort 
de Matt Richardson combiné à la réponse de Dieu à ma prière ? 
Eh bien, voyons les choses sous cet angle. Parfois, je pense que 
nous prenons un peu de licence avec cette phrase et que nous 
ne la citons pas tout à fait correctement. Il parle d'opposition et 
nous disons qu'il y a de l'opposition en toutes choses. En fait, 
lisez attentivement le verset. Il est dit : "Il y a une," A-N, "une 
opposition en toutes choses." 

  00:08:35  Je ne pense donc pas que Dieu soit là-haut en train de dire : "Je 
vais vous donner une opposition à tout. Attendez simplement 
que je me montre et voilà la partie difficile". Je pense qu'il nous 
enseigne constamment et nous donne l'occasion de 
comprendre qu'il y aura toujours un contraire en toute chose. Il 
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y a un opposé au mal. Ainsi, lorsque les choses vont 
horriblement mal, sachez au fond de vous qu'il y a une 
opposition, un contraire, et c'est ce qu'on appelle les choses qui 
vont bien. 

  00:08:56  Maintenant, la question est de savoir comment je peux me 
sortir de cette situation et comment je peux inverser les titres. 
Les choses vont très bien. Sachez qu'il y a une opposition et un 
contraire à cela. Alors, gardez le cap et restez sur la voie. Cela 
nous donne de l'espoir. L'espoir en quoi ? Le livre des Éphésiens 
nous dit que lorsque nous sommes au bout du rouleau, il y a des 
choses qui peuvent être faites et Dieu révélera son secret. Et il 
vous rachètera. Il vous rachètera toujours par sa bonne grâce, 
sa grâce. 

  00:09:25  Mais ce n'est pas prédéterminé, mais il nous demande de 
devenir comme lui. Nous faisons de notre mieux pour agir 
comme lui et il nous donne le pouvoir de le faire. Oui, il est en 
tout. Dieu est en tout. Même dans nos bonnes œuvres. Lorsque 
nous sommes au mieux de notre forme, nous devons louer 
Dieu. Pourquoi ? Paul dit : "Parce que je ne veux pas que vous 
vous glorifiiez". 

Hank Smith :  00:09:46  Vous avez fait cela d'une manière ou d'une autre. 

Dr. Matt Richardson :  00:09:48  Oui, c'est vrai. Venez avec moi et je vais vous montrer quelque 
chose que nous avions l'habitude de dire à nos missionnaires 
parce que c'est vrai. Nous le disions aussi à nos enfants. Mais 
nous disions que l'un des grands secrets du travail missionnaire 
dans la vie d'un disciple est de comprendre qu'il ne s'agit pas de 
vous, et c'est la même chose dans l'épître aux Éphésiens. Il ne 
s'agit pas de vous. Il s'agit de nos convertis gentils. Il ne s'agit 
pas de vous, mais de votre conjoint. Il ne s'agit pas de vous, il 
s'agit d'être assez humble pour recevoir les conseils de Dieu par 
l'intermédiaire de prophètes, voyants, révélateurs, patriarches, 
enseignants, évêques, etc. Il ne s'agit pas de vous. Nous disons à 
nos missionnaires : "Dès que vous vous serez mis dans la tête 
qu'il ne s'agit pas de vous." "Oui, mais je suis fatigué." "Il ne 
s'agit pas de vous." 

  00:10:32  Mais voici le grand secret, et le Christ l'a enseigné de cette 
façon : si vous travaillez et perdez votre vie, que se passe-t-il ? 
Vous la trouvez ou vous trouvez une vie qui est au-delà de ce 
que vous avez jamais imaginé, vous devenez, nous y revoilà, un 
converti, une nouvelle créature dans le Christ. Alors, voici la 
partie bizarre, dès que nous commençons à apprendre, ce n'est 
pas à propos de moi, et c'est ce que les prophètes nous 
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enseignent toujours. Voici ce qu'il en est. Il ne s'agit pas de 
vous. Tout d'un coup, vous réalisez qu'il s'agit de moi. 

  00:10:59  Il me sauve. Il me rend plus grand. Il s'intéresse à mon bonheur 
et à mes joies éternelles. Il s'intéresse à ce que je fasse ma part 
pour que d'autres trouvent leur vie. C'est le grand paradoxe. 
Comment cela peut-il se combiner ? Ce sont les deux faces 
d'une même pièce. Il ne s'agit pas de vous, il s'agit de vous. Et 
nous serons sauvés par sa bonne grâce. C'est une façon un peu 
longue de dire, John, je suis avec toi. 

Hank Smith :  00:11:27  Matt, tout à l'heure vous avez parlé du fait que nous rejetons la 
chose même qui peut nous sauver. Cela m'a rappelé la 
discussion sur les Éphésiens dans les Actes des Apôtres, lorsque 
Paul est arrivé en ville et que certaines personnes se sont 
converties. Et puis il y avait Démétrius, l'orfèvre qui n'aimait pas 
Paul. Il dit à ses amis : "C'est notre métier. Nous fabriquons ces 
idoles et vous voyez que nous sommes riches." Et Paul persuade 
et détourne beaucoup de gens. Puis il dit : "Nous savons que 
Diane est la meilleure et nous ne voulons pas qu'elle soit 
méprisée." Mais en réalité, c'est très mauvais pour les affaires. 
Ce que Paul enseigne est vraiment mauvais pour les affaires. 

  00:12:10  Je me demande si ce n'est pas l'une des raisons pour lesquelles 
nous devenons parfois des Démétrius, c'est-à-dire que nous 
rejetons ces enseignements des prophètes et des apôtres parce 
qu'ils sont très inconfortables et qu'ils vont modifier ma façon 
de vivre. Cela va m'obliger à changer. Et c'est mauvais pour les 
affaires, peut-être comme Démétrius. 

Dr. Matt Richardson :  00:12:30  Je pense que vous avez tout à fait raison et je ne pense pas que 
nous puissions être comme ça. Je pense que nous sommes tous 
comme ça, en fonction de ce que disent les prophètes, les 
voyants et les révélateurs. Nous sommes d'accord avec un 
certain degré d'inconfort, mais ne menacez pas mon essence 
même. Et pour la plupart d'entre nous, il faut choisir son poison. 
Les raisons pour lesquelles nous rejetons les prophètes, les 
voyants et les révélateurs sont généralement quelque chose qui 
touche de près la corde sensible. Et quand vous commencez à 
regarder ce qui se passe avec le commerce de l'argent, cela 
touche de près le nerf de leur gagne-pain. Ce n'était pas du 
genre "Oh, c'est bon pour toi mais ce n'est pas bon pour moi, 
peu importe". 

  00:13:02  C'est comme si vous me menaciez maintenant, moi et ce que je 
suis. Les voix des prophètes, voyants et révélateurs sont un défi 
parce qu'elles vont à l'encontre des tendances naturelles de 
chacun d'entre nous, parce que nous sommes des hommes 
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naturels. Donc, si vous revenez au discours du roi Benjamin, les 
hommes et les femmes naturels, l'humanité naturelle sera un 
ennemi de Dieu et il en sera toujours ainsi, à moins que quelque 
chose ne se produise. Et vous savez tous comment cela 
fonctionne : nous repoussons l'homme naturel. Nous devons 
nous débarrasser de l'homme naturel et céder à l'attrait de 
l'Esprit. 

  00:13:36  Maintenant, en gardant cela à l'esprit, il s'agit d'Éphésiens parce 
que si vous regardez conceptuellement ce qui se passe, nous 
disons que les mystères seront révélés. Cela se fera par 
l'intermédiaire de prophètes, de voyants et de révélateurs. Dans 
la plupart des versets, vous verrez cette chose aller et venir et 
c'est presque comme s'il lisait des listes. Mais d'un point de vue 
conceptuel, il semble que ces listes disent : évitez les choses qui 
vous éloignent de l'Esprit et faites les choses qui vous 
rapprochent de l'Esprit. 

  00:14:06  Parce que la révélation est née de l'esprit. Isaïe a enseigné que 
les voies de Dieu ne sont pas les voies de l'homme et que, par 
conséquent, nous les rejetons généralement. Nous les foulons 
aux pieds. Nous pensons qu'elles sont bizarres parce que ses 
voies sont plus élevées que les nôtres. Et lorsque les prophètes 
parlent, s'ils sont vraiment des prophètes et qu'ils expriment la 
volonté de Dieu dans sa conception, oui, nous sommes les 
orfèvres de l'ère moderne et cela menace ce que je suis. Nous 
tirons notre identité des choses que nous faisons dans notre vie. 
"Je suis une personne qui remplit le vide". 

  00:14:36  Je suis boucher, boulanger, fabricant de chandeliers. C'est ce 
que je suis en fait. Je pense que c'est ce que nous faisons. Ce 
que nous faisons. Ce que nous sommes, ce n'est pas notre 
métier, c'est notre intégrité. Lorsque les prophètes 
commencent à parler de quelque chose qui pourrait changer 
mon entreprise de fabrication de chandeliers ou mon 
commerce d'argent, vous parlez maintenant de moi 
personnellement. C'est personnel. Et c'est là que nous n'allons 
pas devenir une nouvelle créature, mais nous aimons notre 
homme naturel. La seule façon de le faire est de le remettre à 
plus tard. Les prophètes, voyants et révélateurs nous y aident. 
Et nous cédons. 

  00:15:15  Tout le monde doit apprendre à céder. Je suis heureux que vous 
ayez soulevé cette question, Hank, parce qu'en fait, dans la 
visite de Paul, la lettre a été écrite lors de son premier 
emprisonnement, du moins c'est ce que pensent la plupart des 
historiens. Il est donc en prison et il réfléchit à son expérience 
avec les Éphésiens. Ce que nous avons lu dans le livre des Actes 

Éphésiens Parte 2 followHIM Podcast Page 7



et ce dont vous venez de parler était très difficile, mais plus 
tard, il lui écrit et lui dit : "Bravo, les gars. Vous tenez bon." 
Certains parlent d'appels et d'élections. Vous avez fait le choix 
et vous n'avez pas laissé le monde vous définir. 

  00:15:48  Comment cela se compare-t-il à la grande expérience 
d'intercession du Christ, qui sait qu'il va mourir puis ressusciter. 
Et il dit aux apôtres : "Je ne vous emmène pas avec moi. Je vous 
laisse ici. Vous devez être ici. Vous devez être dans le monde." 
Mais il y a ensuite une mise en garde, qui n'est pas définie par 
cette mise en garde. Vous devez participer à ce grand sermon 
sur la montagne. Vous devez rester ici et être la lumière. Vous 
devez éclairer le monde, non pas à la lumière du monde, mais à 
votre lumière. Ma lumière. Vous devez être le sel. Vous devez 
donner du goût. 

  00:16:24  Le sel est censé faire ressortir les arômes naturels. S'il est 
administré de manière appropriée, il fait ressortir la saveur 
naturelle des aliments, sans nécessairement en changer le goût, 
mais en faisant ressortir la bonté des aliments. Ainsi, si nous 
sommes censés être ceux qui font ressortir la meilleure saveur 
de l'humanité dans le monde où nous vivons, même les 
Éphésiens dans cette folle expérience gréco-romaine, nous ne 
pouvons pas être définis par le monde. Nous ne devons pas être 
du monde. 

  00:16:54  Vous avez raison, c'est une chose difficile. Et pourtant, d'une 
certaine manière, ce saint se dit : "Je vais leur donner une tape 
dans le dos, car au moins beaucoup d'entre eux tiennent bon." 
Et ils n'ont pas succombé à la pression des artisans. Et puis mon 
cœur est triste d'être défini comme un orfèvre. C'est ce que je 
suis, pas ce que je fais. Je pense qu'il s'agit là de bons conseils 
ou de points que nous devrions tous examiner et nous dire : 
"Qu'est-ce que cela a à voir avec moi ? Suis-je défini par ce que 
j'ai ? Si je perds cela, ne serai-je plus moi-même ?" C'est l'une 
des choses que nos missionnaires craignaient de perdre. "Mais 
je ne serai plus Jeff. Je ne serai plus que frère Smith", ou 
quelque chose comme ça. 

  00:17:35  On se demande si c'est une mauvaise chose. Et nous nous y 
opposons. Et quand on lit une norme, on se dit : "Je ne veux 
plus faire ça. Comment ça, je ne peux pas écouter de la musique 
country western ? Mon Père céleste écoute de la musique 
country western", peu importe. Eh bien, il ne l'écoute pas en ce 
moment parce que cela fait partie d'une chose unique qui 
consiste à apprendre à devenir quelque chose de nouveau. Je 
pense qu'il s'agit surtout de s'entraîner à devenir de nouvelles 
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créatures et de nous permettre d'exercer notre foi et de lui 
donner tout ce que nous avons sans connaître tous les détails. 

Hank Smith :  00:18:03  Oui. Demetrius semble, au lieu de céder, c'est comme, "Laissez-
moi énerver d'autres personnes. Laissez-moi énerver un grand 
groupe de personnes." Et John, c'est le point, si vous vous 
souvenez, certains ont crié une chose, d'autres en ont crié une 
autre. 

John Bytheway :  00:18:16  J'adore ça. Et certains ne savaient même pas pourquoi ils 
étaient là. Et je me suis dit : "Oh, c'est notre monde. Il y a une 
manifestation, allons-y. Qu'est-ce qu'on proteste ? Je n'en sais 
rien. Tenez cette pancarte. Et soyons juste en colère." Je 
repense donc à votre belle citation du président Nelson sur les 
artisans de la paix. Il a dit : "Même en ligne, derrière un écran, 
les gens peuvent être tellement en colère et parfois malveillants 
les uns envers les autres." Et je me suis dit : "C'est un bon point, 
même en ligne, pour être un artisan de la paix." 

Hank Smith :  00:18:43  Je peux céder ou je peux rassembler un groupe d'autres 
personnes en colère et nous pouvons attaquer. 

Dr. Matt Richardson :  00:18:50  Revenez à ce que vous avez dit à propos de l'une des premières 
déclarations de notre prophète, Jean. Vous avez dit : "Que Dieu 
l'emporte". N'est-ce pas ce dont nous parlons ici ? Nous ne 
laissons pas Dieu l'emporter dans nos vies. Nous ne cédons pas. 
Dès que quelque chose passe, c'est un peu comme si vous 
touchiez un nerf, cela provoque une douleur, et nous réagissons 
immédiatement. Généralement, nous ne nous arrêtons pas 
pour dire : "Ooh, c'est intéressant." C'est un peu comme dans le 
domaine de l'éducation, vous avez un enfant qui vous dit : "Tu 
es un mauvais père." "Non, je ne suis pas un mauvais père." Ils 
ont cinq ans. "Je ne suis pas un mauvais père. En fait, j'ai trois 
présentations PowerPoint qui expliquent pourquoi je suis un 
bon père. Laissez-moi vous montrer pourquoi je suis un bon 
père." 

  00:19:25  Et parfois, il nous incombe, ou comme Paul l'utilise même dans 
l'Ephésien, il utilise le mot "supplier". C'est une invitation 
viscérale. Je t'en supplie, je t'en supplie, je t'en supplie. Je suis à 
genoux. Il nous supplie de contempler et de dire : "Pourquoi 
mon enfant de cinq ans dirait-il que je suis un mauvais père ?" 
Et de surmonter ma fierté et mon culot pour me dire qu'il y a 
peut-être quelque chose qu'il dit et que je dois faire mieux. Je 
devrais être meilleur. En ce qui concerne les prophètes, les 
voyants et les révélateurs, c'est incroyable. Je me souviens du 
discours du président Nelson, je crois qu'il s'adressait à des 
adultes célibataires et qu'il parlait de l'étiquetage. J'ai trouvé 
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que c'était un discours magistral. Et puis je me souviens d'avoir 
cherché une citation et cela m'a amené à... Ce devait être 
Deseret News ou quelque chose comme ça. Vous savez, là où 
les gens peuvent commenter après l'article sur l'étiquetage. 
C'est du vitriol et de la haine. 

  00:20:15  C'était juste l'un après l'autre où j'allais et il était comme, "Il 
étiquetait tout le monde." Non, il nous demandait en fait de ne 
pas étiqueter, mais notre disposition, notre homme naturel, n'a 
pas cédé à la contemplation "Peut-être qu'il y a quelque chose 
ici qui pourrait être bénéfique". Et c'est le monde dans lequel 
nous vivons. C'est un véritable gâchis. Pourquoi ? Nous ne 
sommes pas prêts à remettre les choses à plus tard et nous 
sommes définitivement... D'une manière générale, je garde 
beaucoup d'espoir. Nous n'avons pas l'intention de céder. 
Pratiquement aucun d'entre nous ne veut céder. D'ailleurs, quel 
est l'un des plus grands défis dans les relations conjugales ? 
Céder, repousser nos vieux projets. Quel est le plus grand défi 
dans nos nouvelles amitiés, dans nos nouvelles cultures, dans 
nos cessions ? 

  00:21:01  Nous ne vendons pas la ferme. Nous n'abandonnons pas le 
fondement doctrinal de la base, mais c'est ce concept. C'est une 
disposition, une attitude. Vous voyez donc que c'est de cela qu'il 
s'agit dans l'épître aux Éphésiens. Il s'agit d'hommes et de 
femmes naturels. 

John Bytheway :  00:21:13  Je n'arrête pas de penser à la différence qu'il y a à vivre dans 
un... Puis-je le dire, un pieu central de Sion ou simplement vivre 
dans un pieu bien établi et à quel point cela a dû être différent 
pour eux lorsque vous avez des membres juifs de longue date 
qui sont maintenant convertis et que vous avez des convertis 
gentils. Et c'est la toile de fond de Paul avec tous ces éléments. 
C'est un peu comme cela que Paul se retrouve avec tous ces 
gens. Cela doit être plus difficile que tout ce que j'ai connu dans 
ma paroisse ou mon pieu, d'avoir ce genre d'arrière-plan. Peut-
être que c'est différent dans d'autres paroisses ou pieux, mais je 
me dis que ce qu'il a à gérer ici est difficile. 

Dr. Matt Richardson :  00:21:50  N'est-ce pas intéressant ? Mais principalement, que ce soit sur 
le front de Wasatch ou dans une région émergente de l'église, 
nous luttons tous pour la même chose, c'est-à-dire nous 
débarrasser de nos tendances naturelles et être capables de 
céder à l'attrait de l'Esprit. Comment y parvenir ? Lisez le livre 
des Éphésiens ou un autre de ces grands livres, il dit, voici 
comment vous vous rapprochez de l'Esprit. C'est là que, lorsque 
je pensais à notre podcast d'aujourd'hui, je me demandais si je 
devais le lire ligne par ligne. Au bout d'un moment, comme je 
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l'ai dit, c'est un peu comme si je lisais ces listes. Voici quelques 
bonnes choses que vous pouvez faire pour faire quoi ? Se 
rapprocher de l'Esprit. 

  00:22:25  Et voici des choses que vous ne devriez pas faire. Et il les 
énumère, pourquoi ? Parce qu'elles vous éloignent de l'Esprit. 
Mais voici la vraie question, à mon avis, et non pas ce que nous 
devrions ou ne devrions pas faire, bien que cela soit très 
important. Il s'agit de savoir pourquoi c'est important. Et le 
thème de celle-ci est que les choses spirituelles ne peuvent être 
connues que par l'esprit. Par conséquent, la révélation est une 
manifestation spirituelle et elle ne peut être connue que par le 
Saint-Esprit, par l'Esprit. 

  00:22:52  Il faut avoir l'Esprit pour que les prières sacramentelles soient 
toujours avec vous. Voici donc des choses pour que l'Esprit soit 
avec vous. Pourquoi ? Pour que tu puisses recevoir la révélation. 
Pourquoi est-ce important ? Pour que vous puissiez recevoir la 
révélation des prophètes, voyants et révélateurs. Et parfois, ce 
qui arrive, c'est que nous ne le faisons pas. Ce que Paul, je crois, 
fait dans les Éphésiens, c'est qu'il dit : "Écoutez, la vie est 
mystérieuse et elle est difficile. Je sais que certains d'entre vous 
jettent les mains en l'air. Vous subissez des pressions de 
l'extérieur. Nous ne pouvons pas, alors vous avez essayé très 
fort et les choses sont difficiles. Ne vous avisez pas 
d'abandonner parce que c'est mystérieux. C'est un secret que 
Dieu vous révélera. 

  00:23:29  Comment va-t-il vous le dire ? Par la révélation, à la fois la 
révélation personnelle et la parole prophétique. Et ces deux 
éléments, soit dit en passant, devraient s'aligner. Les pupilles 
ont-ils des difficultés avec cela ? Oui. Et vous avez aujourd'hui 
un prophète qui fait la même chose. Il se lève et dit, lors de la 
conférence d'octobre 2021 : "Les voix et les pressions du monde 
sont engageantes et nombreuses. Mais trop de voix sont 
trompeuses, séduisantes, et peuvent nous éloigner du chemin 
de l'alliance." C'est assez intéressant. Qu'est-ce qu'il dit alors ? 

  00:24:02  "Pour éviter l'inévitable déchirement qui s'ensuit, je vous 
demande aujourd'hui de contrer l'attrait du monde en 
consacrant du temps au Seigneur. Je vous supplie aujourd'hui 
de contrer l'attrait du monde en consacrant du temps au 
Seigneur dans votre vie." N'est-ce pas simple ? Il suffit de 
consacrer du temps au Seigneur dans votre vie, chaque jour. 
C'était lors de la conférence d'octobre 2021. Donc, c'est 
presque comme si vous pouviez entendre Paul ou le président 
Nelson quand vous lisez les Éphésiens, c'est ce qu'il dit. 
Abandonnez le monde, cédez. 
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  00:24:31  C'est là que vous lisez tous ces trucs, et si vous comprenez le 
thème qui se déroule ici, et que vous vous dites : "Hé, écoutez, 
vous avez besoin d'être convertis individuellement et vous êtes 
sur le chemin, vous avez rejoint l'église et nous sommes partout 
entre les nouveaux convertis et ceux qui réussissent super bien 
dans leur foi et leur processus de conversion". C'est au plus 
profond de leur cœur et tout ce qu'il y a entre les deux. 

  00:24:53  Et puis Paul fait cette chose vraiment géniale, et je pense que 
c'est approprié ici parce qu'il s'agit des Ephésiens et à cause de 
leur ville portuaire, et à cause de leur interaction avec Rome et 
toutes les choses qu'ils connaissent bien, car tout à coup, quand 
vous arrivez vers la fin ici et que vous commencez à entrer dans 
le chapitre 6, il commence à soulever ce petit concept vraiment 
intéressant et il dit : "Ne vous fiez pas seulement à la grâce. 
Vous allez devoir vous équiper. Cela va être un combat. Si vous 
pensez qu'il s'agit d'une chose dans laquelle vous allez vous 
allonger et que tout d'un coup vous recevez le salut parce qu'il 
est arrivé dans un paquet FedEx, ce genre de chose. Vous devez 
reconsidérer cette question. 

  00:25:29  Et tout d'un coup, il commence à encadrer cela dans une grande 
lutte. Et à mon avis, notre conversation encadrait très bien le 
chapitre 6, parce que nous avons parlé, à mon avis, pendant 
tout ce temps, de la lutte entre la mondanité et la piété. 
L'homme naturel et la nouvelle créature du Christ. Et il dit : 
"Enfants, obéissez à vos parents et au Seigneur, car cela est 
juste." Je pense que c'est une formulation fascinante. Pourquoi 
devrais-je faire cela ? Tu peux avoir une voiture parce que tes 
parents te donneront un char quand tu auras 16 ans, Ephésiens. 
C'est pourquoi vous devez obéir à vos parents. 

  00:26:05  Non, il dit parce que c'est la bonne chose à faire. Pourquoi est-
ce bien ? Lisez le chapitre 5. C'est la façon dont nous traitons les 
gens. C'est la façon dont nous traitons nos proches. Puis il 
ajoute : "Honore ton père et ta mère", ce qui est le premier 
commandement, "avec promesse, afin que tout aille bien pour 
toi et que tu vives longtemps sur la terre". Votre héritage vivra 
longtemps sur la terre. Ton image, ta qualité, ton caractère, ton 
aide vivront longtemps sur la terre. Ce sont des paroles 
fascinantes qui nous parviennent ici. Je me souviens avoir 
entendu des prophètes, des voyants et des révélateurs. 

  00:26:35  James E. Faust en parlait souvent : "La meilleure façon 
d'honorer vos parents est de vivre une vie honorable." Il ne 
s'agit pas simplement de faire tout ce qu'ils disent, mais de faire 
ce qui est juste. Honorez vos parents célestes et vos parents 
seront finalement honorés. Mon père s'est converti à l'Église. Je 
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suis un peu ému en pensant à cette situation. Lorsqu'il a 
finalement décidé de se joindre à l'Église après 23 séries de 
missionnaires, lorsqu'il est finalement venu et a reçu son propre 
témoignage personnel pour commencer sa conversion, sa 
famille lui a essentiellement dit : "Tu as un choix à faire". 

  00:27:08  À l'époque, on disait qu'on pouvait être mormon ou Richardson, 
mais pas les deux à la fois. Il s'est joint à l'Église et je ne le savais 
pas. J'étais petite à l'époque, mais nous allions à toutes les 
réunions de famille où nous n'étions pas invités. Je pensais que 
tous ceux qui venaient de là où il était étaient des gens 
méchants et irritables. Je n'avais pas réalisé que c'était parce 
que mon père était entré dans l'Église. 

John Bytheway :  00:27:31  Wow. 

Dr. Matt Richardson :  00:27:32  Mais il était pourtant un disciple du Christ et il s'est dit, je ne 
peux pas abandonner les grands dons que j'ai et donc je dois 
être un bon fils. Et dans l'esprit de mon père, c'est ce que 
j'admire profondément. En y repensant, c'était un moment de 
courage pour lui, j'en suis sûr. Mais en fin de compte, il dit : 
"J'honorerai ma mère et mon père. Non pas en faisant ce qu'ils 
m'ont dit de faire ou en évitant l'église et tout le reste, mais en 
étant honorable dans ma propre conversion et en venant au 
Christ et en m'assurant que je fais de mon mieux pour faire 
partie de leur monde." Mais même s'il s'agit d'une situation où 
l'on s'est présenté alors que c'était inconfortable. 

  00:28:04  Honore ton père et ta mère, c'est le premier grand 
commandement avec une promesse et tes jours seront longs. Et 
nous continuons à faire de notre mieux pour apporter l'honneur 
par une vie honorable en honorant Dieu le Père, nos parents 
célestes. Ainsi, au verset 4, ne provoquez pas vos enfants. 
Verset 5 : "Serviteurs, obéissez à vos maîtres." Il commence à 
parler de cet élément intéressant et il va s'agir d'un combat et 
de ce dont nous avons parlé à propos de la lutte. Vous allez 
donc au verset 12. Car ce n'est pas contre la chair et le sang que 
nous luttons, mais contre les principautés, contre les pouvoirs, 
contre les dominateurs des ténèbres de ce monde, contre la 
méchanceté spirituelle dans les lieux élevés. 

  00:28:43  N'est-ce pas là une description de ce qui nous occupe 
aujourd'hui ? L'intensité peut varier et la façon dont elle se 
manifeste peut être un peu divergente, mais il semble que c'est 
ce que nous faisons. Je veux dire que nous vivons dans un 
monde tellement hostile que nous avons l'impression de ne pas 
pouvoir être amis, quoi qu'il arrive, à moins d'être exactement 
comme moi. Mais vous voyez que nous luttons contre les 
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principautés, les pouvoirs, les dirigeants, les ténèbres et la 
méchanceté dans les lieux élevés et dans les lieux bas. 

  00:29:16  Qu'est-ce qu'on fait à ce sujet ? Et j'aime la façon dont Paul le 
fait, c'est-à-dire qu'il parle de toutes ces choses en disant : "Bon, 
d'accord, vous allez devoir être dans le monde, les amis, mais 
n'y allez pas sans protection." Donc, vous passez au verset 
suivant et ça commence au verset 13, "Pourquoi", ou en 
d'autres termes, par définition, le mot "pourquoi". "À cause de 
cela, à cause de ce dont nous avons parlé..." Je ne sais pas si 
cela signifie seulement le chapitre 6 ou si cela signifie tout ce 
dont nous avons parlé dans ma lettre jusqu'à présent parce que 
je ne pense pas qu'il ait probablement délimité sa lettre comme 
un chapitre 1 ou un paragraphe 1 ou que ce soit un tout 
continu, "C'est pourquoi, à cause de toutes ces choses dont 
nous avons parlé, prenez sur vous toute l'armure de Dieu." 

  00:30:00  Pourquoi ? "Afin que vous puissiez résister au mauvais jour et, 
après avoir fait tout cela, je crois que, grâce à la grâce de Dieu, 
vous resterez debout. Maintenant, je ne pense pas que ce soit 
un accident que la formulation de ce texte soit manifeste 
comme elle l'est. Il est donc dit de se revêtir de toute l'armure 
de Dieu. Pourquoi ? Pour faire deux choses : Premièrement, 
vous résisterez au mauvais jour et deuxièmement, il est dit 
qu'après avoir tout fait, vous resterez debout. Alors, si vous 
regardez cela, est-ce juste une question de sémantique ? Eh 
bien, si vous lisez le texte grec, vous obtiendrez deux types de 
connotations différentes qui, à mon avis, méritent au moins 
d'être mentionnées. 

  00:30:47  Nous revêtons l'armure de Dieu et nous n'avons pas fini, mais 
nous le faisons dans un but précis. Donc, quand vous 
commencez à regarder withstand dans le texte, cela vient du 
grec, anthistemi, qui signifie par définition, nous traduisons par 
résister, se tenir à l'opposé de, ou se tenir à l'opposé de quelque 
chose, s'opposer et résister activement. 

  00:31:12  Il s'agit presque d'une expérience de refoulement. Et il y a des 
moments où nous revêtons l'armure de Dieu pour être capables 
de repousser. Nous allons au combat, dans la mêlée. Nous ne 
nous contentons pas de nous blottir. Il y aura des moments. 
Cela me rappelle Moroni, le capitaine Moroni. Il est tellement 
frustré par le verset 12. Il est aux prises avec Amalickiah et tout 
ce qui se passe, n'est-ce pas ? Et que fait-il ? Il exprime sa 
frustration et les choses qu'il veut défendre. Ensuite, il va revêtir 
son armure, s'agenouille dans son propre appartement ou dans 
l'endroit où il vit, et il conclut une alliance. 
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  00:31:52  Et puis il sort pour se battre. Il résiste donc aux pressions de son 
monde. Il demande : "Quelqu'un d'autre veut-il venir avec moi 
?" Ils courent, enfilent leur armure, sortent, s'agenouillent dans 
la rue et concluent une alliance. Le reste est cette grande 
mobilité massive d'une résistance active. Cela a-t-il un sens ? 
Dans le mauvais jour et ce qui est dit au verset 12. Mais ensuite, 
il est dit qu'après avoir tout fait, après avoir peut-être résisté, il 
est dit : "En fin de compte, il y a des moments où vous pourrez 
rester debout." Il est dit au verset 11, "Tenez bon contre les 
ruses du diable et, après avoir tout fait, vous pourrez subsister", 
au verset 13. 

  00:32:31  Il y a donc une partie debout ici qui est histemi. Pas anthistemi, 
mais histemi. Histemi, c'est demeurer, continuer à établir ou à 
maintenir. Et cela évoque une position droite qui ne bouge pas. 
Je l'imagine comme le roi de la colline, auquel nous jouions 
quand nous étions petits. On essaie de faire tomber quelqu'un 
de la montagne. Et ce que vous faites, c'est que vous vous 
préparez et que quelqu'un vient vous pousser et vous vous 
appuyez dessus, mais vous ne bougez pas. Vous ne bougez pas. 

  00:33:03  Il n'est donc pas étonnant que lorsque Paul parle de se tenir 
dans les lieux saints et de ne pas bouger, il parle d'histemi. Il dit 
: "Tenez bon, ne bougez pas et les gens vont essayer de vous 
faire tomber. Tenez la ligne, soyez courageux, mais portez 
l'armure de Dieu pour pouvoir rester debout." Et voici le clou du 
spectacle : "Et il y a des moments où vous devrez vous 
défendre. Nous devons faire les deux." Parfois, nous nous 
contentons de nous retrancher et de résister à la tempête, alors 
qu'il nous faut aussi avancer et lutter activement. 

  00:33:41  Et tout n'est pas toujours à combattre activement. Et je pense 
que tous ceux qui écoutent et nous tous, nous avons été dans 
des circonstances où nous savons que nous devons avoir 
l'Armure de Dieu sur nous pour pouvoir être dans le monde où 
nous sommes. Et il y a un moment où il vaut mieux ne pas se 
battre avec ses amis, mais résister et tenir bon jusqu'à ce que 
vienne le moment où l'on pourra poursuivre activement. Je 
pense que ce n'est pas un hasard si l'Armure de Dieu, que nous 
examinerons dans une minute, est en grande partie constituée 
de matériaux résistants, pour vous aider à résister. Et puis il y a 
quelques éléments de combat actif, comme l'épée et le 
bouclier, peut-être. Est-ce que cela a un sens de poser ces 
fondations ? 

John Bytheway :  00:34:19  Mm-hmm. 
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Dr. Matt Richardson :  00:34:20  Et pourquoi est-ce important ? Parce que nous sommes aux 
prises avec le monde. Et que devons-nous faire ? Nous allons 
devoir résister au monde pour pouvoir ressentir l'Esprit, 
recevoir la révélation et être capables d'accepter les paroles du 
prophète, des voyants et des révélateurs pour comprendre les 
mystères de la façon dont nous pouvons devenir de nouvelles 
créatures en Christ. Et il y aura des moments comme Paul en est 
un parfait exemple. Vous devrez sortir et vous battre, mais ne le 
faites pas sans la protection de Dieu. 

  00:34:44  Je vais même le dire avec audace, la grâce de Dieu, c'est de 
s'assurer que l'on met toute l'armure et non pas une pièce de 
l'armure. Et puis bien sûr, ce qu'il fait comme vous le savez, 
c'est qu'il va jusqu'au bout et il dit, le verset 14 commence ainsi 
: " Continuez donc à vous tenir debout, histemi. Continuez à 
demeurer, à vous tenir debout, à vous redresser, à vous ceindre 
les reins de la vérité, à vous revêtir de la cuirasse de la justice, à 
avoir les pieds chaussés de la préparation de la justice, à avoir la 
tête sur les épaules. Vos pieds sont chaussés de la préparation 
de l'Évangile de paix. Mais surtout, prenez le bouclier de la foi, 
qui vous permettra d'éteindre les dards enflammés des 
méchants. Prenez le casque du salut et l'épée de l'Esprit, qui est 
la parole de Dieu, en faisant en tout temps des prières et des 
supplications dans l'Esprit". 

  00:35:29  Nous en revenons à la raison pour laquelle nous parlons, c'est 
que Paul, dans tout ce livre, dit : Voici ce qu'il faut faire pour 
avoir l'Esprit. Voici ce que vous devez éviter pour avoir l'Esprit. 
Cela revient à dire qu'il faut prier toujours avec toute la 
puissance et la supplication de l'Esprit, et veiller à cela avec 
toute la persévérance et la supplication nécessaires pour tous 
les saints. Et pour moi, la parole me sera donnée afin que 
j'ouvre la bouche avec hardiesse, ou en d'autres termes, 
anthistemi, pour faire connaître quoi ? Le mystère de l'Évangile. 

  00:35:59  Et voilà le mystère. Mais quand nous commençons à regarder 
cette situation de l'Armure de Dieu, c'est vraiment très 
important et je pense que c'est une image très puissante. Paul 
aurait vu des légions, les légions romaines. Il aurait vu cela. Il n'y 
a aucun doute à ce sujet, comme tous les habitants d'Éphèse, 
parce que c'était une ville portuaire et un endroit où l'on 
embarquait pour se rendre dans d'autres parties de l'Empire 
romain. Mais l'une des grandes choses qui méritent d'être 
prises en considération ici est ce que j'appellerais un point de 
repère, et d'où vient-il ? D'un prophète, voyant et révélateur qui 
a parlé de l'Armure de Dieu d'une manière unique, et c'est une 
expérience d'Harold B. Lee qui commence à parler de ce que 
cela signifie, etc. Et il dit : "D'accord. Paul utilise des images ici." 
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Ce que nous essayons de protéger, ce sont les zones de mort de 
manière physique et littérale. 

  00:36:47  La tête protège le cerveau, la poitrine protège les poumons, les 
reins protègent les organes vitaux, les intestins, etc. Et protégez 
vos pieds. Certaines personnes disent : "Attendez. Vous pouvez 
vous faire amputer le pied et vous ne mourrez pas". Mais au 
combat, vos pieds représentent la mobilité. Si vous êtes battu, 
mis à terre, alors ils attaqueront tous les autres organes vitaux 
et vous perdrez la conquête. La mobilité, c'est la capacité de 
battre en retraite lorsque c'est nécessaire, la capacité d'avancer 
lorsque c'est nécessaire ou la capacité d'histemi, c'est de tenir 
bon et de se maintenir dans le lieu saint. 

  00:37:29  Quand on parle de cela, on dit : "D'accord, voici ce que vous 
allez faire. Vous allez vous faire ferrer les pieds." J'ai toujours 
pensé que c'était comme des protège-tibias, mais ce sont vos 
pieds qui sont chaussés ici en tant qu'armure. C'est ce que 
faisaient les Romains, qui portaient des sandales et dont on 
aurait pu penser qu'ils devaient porter des bottes, des bottes à 
embout d'acier ou quelque chose comme ça. Mais les Romains, 
les soldats, portaient ce qu'ils appelaient souvent des sandales à 
clous. 

  00:37:54  Ils prenaient des pointes et les enfonçaient dans la semelle de 
leurs sandales. Elles allaient donc à l'extérieur. C'est là qu'elles 
étaient cloutées. Ensuite, ils pliaient les clous. C'est l'équivalent 
de ce que nous appellerions aujourd'hui des crampons. Des 
crampons qui leur permettaient d'avancer lorsque c'était 
nécessaire pour remporter la victoire ou pour battre en retraite 
ou tenir leur ligne. Ils comprenaient donc l'importance de la 
mobilité et chaussaient leurs pieds avec quelque chose qui les 
aidait à avancer, à battre en retraite ou à tenir leur ligne. 

  00:38:24  Chacune de ces pièces d'armure dit : "D'accord, comment 
protégeons-nous votre mobilité ? Des sandales à clous. 
Comment protégeons-nous vos reins ? Oh, vous feriez mieux de 
mettre la ceinture. Comment protéger votre poitrine ? Il faut 
mettre une cuirasse et un casque, bien sûr". Mais Paul dit : 
"Nous ne luttons pas pour la chair, mais nous luttons contre ces 
grands concepts. Qu'est-ce que cela signifie ? 

  00:38:45  C'est là qu'intervient Harold B. Lee, qui dit : "Écoutez, vous 
pouvez considérer votre cerveau comme vos pensées. Nous 
devons protéger nos pensées. Et il parle maintenant du 
discipulat. Je pense que cela est lié au fait de céder à l'attrait de 
l'Esprit, de se débarrasser de l'homme naturel. Vous devez avoir 
de bonnes pensées. Alors, il dit : "Que faites-vous avec cela ? 
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Vous mettez votre casque. Comment protégez-vous vos 
pensées en tant que disciple ? Vous mettez votre casque du 
salut, du salut. 

  00:39:12  Qu'est-ce que cela signifie ? Eh bien, lisez le discours du roi 
Benjamin. Vous la connaissez. Nous la connaissons tous. En 
descendant, il dit : "J'étais le salut. Le salut ne vient pas d'un 
autre nom que celui de Jésus-Christ." En d'autres termes, 
mettez le casque de Jésus-Christ. Il vous aidera à penser 
correctement, à changer vos pensées et à manifester de 
nouvelles pensées, etc. 

  00:39:32  Harold B. Lee poursuit en disant que la cuirasse de la justice, en 
fin de compte, c'est la justice. C'est votre action, votre 
obéissance. C'est votre dévouement. Comment faites-vous cela 
? Eh bien, cela vous protégera. Chaque fois que vous êtes juste, 
c'est comme si vous mettiez une couche de cuirasse. C'est une 
couche de champ de force invisible, si vous voulez. Et plus nous 
devenons justes, plus notre cuirasse est épaisse, et ensuite ce 
qui est représenté par nos reins. Et il dit, c'est la vertu. C'est la 
chasteté. 

  00:40:03  À l'époque où nous vivons, il faut protéger ses pensées chastes, 
sa vertu, sa chasteté. Pensez-y. Joseph Smith a dit : "Notre 
chasteté sera notre plus grande tentation en tant qu'anciens 
d'Israël." Alors comment la protéger ? Que dit Paul ? Voici 
comment protéger la vertu dans les derniers jours : par la 
vérité. Et vous pensez aux mensonges qui circulent sur tout ce 
qui concerne la sexualité et tout ce qui concerne notre vertu, 
notre moralité. Et alors, comment protéger vos pieds ? 

  00:40:33  Préparation à l'évangile de la paix ? Et vous vous demandez : 
"Qu'est-ce que ça veut dire ?" Comment protégez-vous vos 
objectifs, vos buts, votre mouvement, là où vous allez dans 
votre vie ? Assurez-vous que vous êtes préparés par l'Évangile 
de la paix. L'Évangile vous enseignera tant de choses pour vous 
préparer. Il vous amènera à regarder les choses différemment. 
C'est comme CS Lewis qui dit : "Je crois en Christ comme je crois 
au soleil de midi. Non pas parce que je le vois", c'est-à-dire le 
soleil, "mais parce qu'à travers lui je vois tout le reste". Cela va 
changer vos plans et la direction que vous essayez de prendre 
dans votre mouvement, etc. 

  00:41:06  Je pense que c'est vraiment cool qu'il dise que nous avons 
besoin de résoudre nos mystères. Et les mystères peuvent être 
résolus et ils viendront par la révélation, à la fois personnelle et 
par les prophètes, les voyants et les révélateurs. Et vous allez 
être dans ce monde en train de résoudre ces mystères et ce 
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sera un vrai désordre. Voici donc ce que vous pouvez faire pour 
vous aider à avoir l'Esprit et ce qu'il vaut mieux éviter parce que 
cela vous éloignera de l'Esprit et donc vous ne recevrez pas la 
révélation personnellement et vous ne serez pas en mesure 
d'entendre les paroles du prophète, et vous les rejetterez parce 
qu'elles sonneront comme une folie pour le monde. Mais il y a 
de l'espoir. Pendant que vous travaillez sur cette question avec 
les saints d'Éphèse, que vous soyez un tout nouveau converti ou 
que vous envisagiez de vous joindre à eux, ou encore que vous 
ayez évolué au point de vous installer dans votre conversion et 
que celle-ci soit profondément ancrée dans votre cœur, vous 
devez vous assurer de vous revêtir de l'armure de Dieu. 

  00:41:58  Vous devez avoir des pensées et penser comme le Christ. Vous 
devez être protégé en gardant les commandements, les 
cuirasses de la justice ou en faisant des choses justes. Vous 
devez connaître la vérité pour protéger votre moralité et votre 
vertu, et vous devez vous assurer que vous avez l'évangile de 
Jésus-Christ comme moyen de mouvement pour pouvoir vous 
retirer quand c'est nécessaire et savoir quand se retirer et 
avancer et savoir quand avancer ou quand il est temps de se 
terrer et d'être capable de se maintenir et de se tenir dans les 
lieux saints. 

  00:42:34  J'adore ça. Ensuite, il est dit : "N'oubliez pas votre bouclier 
quand il s'agit de le faire." Il dit : "Assurez-vous d'avoir le 
bouclier de la foi", qui, soit dit en passant, est une arme ou une 
protection ? Pour les Romains, d'ailleurs, c'était les deux. Ils 
l'utilisaient comme bélier et il était mobile. J'adore cette image. 
Donc, si vous êtes attaqué par le haut et qu'ils versent la soupe 
chaude au poulet et aux nouilles qu'ils avaient l'habitude de 
faire sur les murs des châteaux lors d'un siège ou autre, 
déplacez-la ici, déplacez-la ici. Il faut aller là où la protection 
supplémentaire est nécessaire. Et qu'est-ce qui va protéger vos 
pensées lorsque vous êtes sous un barrage ? La foi. Mettez le 
bouclier de la foi là-haut et faites en sorte que vos pensées 
soient centrées sur le Christ. 

  00:43:14  Si vous êtes dans un moment de faiblesse, inscrivez-le ici pour 
vous couvrir pendant que vous essayez d'observer les 
commandements assez longtemps pour y puiser votre force afin 
d'être en mesure d'avoir votre droiture à l'intérieur de vous. Si 
tu as besoin d'apprendre plus de vérités sur la moralité et ta 
vertu, ajoute ta foi. Et cela me plaît aussi. Et puis, bien sûr, il n'y 
a pas que le bouclier, il y a aussi l'épée et l'épée de l'Esprit qui 
va vous diriger et qui est parfois votre arme offensive. 
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  00:43:38  C'est donc une chose assez cool. J'ajouterai une dernière 
réflexion à ce sujet. C'est juste un sujet de réflexion. Ici, Paul a 
établi que l'Armure de Dieu est très importante. Je me souviens 
que l'Eglise a fait une vidéo sur l'Armure de Dieu pour les 
séminaires et les instituts. 

Hank Smith :  00:43:52  Je m'en souviens, oui. La chanson. Oui, je me souviens de la 
chanson. 

Dr. Matt Richardson :  00:43:57  Ils ont fait du bon travail en disant : "Écoutez, vous ne portez 
peut-être pas d'armure littérale, mais vous êtes toujours aux 
prises avec les mêmes problèmes. Vous allez donc vous en 
sortir. Veillez à protéger vos pensées, votre moralité et votre 
droiture. Assurez-vous que votre motivation, votre direction et 
votre mouvement sont déterminés par l'Évangile. Assurez-vous 
que vous avez la foi et que vous l'utilisez du mieux que vous 
pouvez dans les moments difficiles. Mettez-la là où vous devez 
doubler, etc. J'adore cette phrase et ses images. Puis, tout à 
coup, vous voyez cette armure de Dieu, presque mot pour mot. 
Une fois de plus, ce grand passage sur la protection des saints 
est repris presque mot pour mot dans la section 27 des D&A. 

  00:44:31  Et il a été ajouté à cette section, la section 27, comme nous le 
savons si vous la lisez, qui traite du sacrement. Il traite des 
emblèmes du sacrement. Elle parle ensuite des grands 
sacrements du passé - nous nous souvenons de la Pâque - et de 
la grande réunion sacramentelle que nous aurons à l'avenir, qui 
semble clairement être le rassemblement d'Israël dans les 
derniers jours d'Adam-ondi-Ahman, et cetera, etc. C'est un 
regard vers le passé, mais un regard vers la venue du Sauveur à 
nouveau. Et puis, tout d'un coup, sans crier gare, on dit : " C'est 
pourquoi ", on dit : " Prenez sur vous toute l'armure de Dieu ", à 
l'article 27. 

  00:45:14  C'est comme si le Seigneur avait révélé à Joseph : "C'était 
tellement bien dans le Nouveau Testament qu'il vaudrait mieux 
que ce soit aussi dans les Doctrine et Alliances. Et nous 
pourrions tout aussi bien l'insérer ici, dans la section 27." C'est 
peut-être le cas ou c'est peut-être lié au sacrement. Il y a donc 
des réflexions intéressantes à ce sujet et je pense qu'il vaut la 
peine d'y jeter au moins un coup d'œil. Nous prenons part au 
sacrement chaque semaine, dans la mesure du possible. Est-il 
possible que nos réunions sacramentelles soient le vestiaire des 
saints où ils se réajustent, remettent leur armure de Dieu en 
place grâce à l'expérience sacramentelle ? Si vous réfléchissez 
aux prières sacramentelles, vous constaterez qu'il y a des liens 
intéressants entre elles : nous promettons que nous nous 
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souviendrons toujours de lui, que nos pensées seront 
concentrées sur lui à tout moment. 

  00:45:58  Est-ce que c'est mettre le casque du salut par nos alliances 
sacramentelles que nous promettons cette semaine ? Mes 
pensées seront centrées et concentrées sur le Sauveur et il 
déterminera mes pensées. Y a-t-il un mérite au fait que nous 
promettons lorsque nous prenons le sacrement et que nous 
promettons que nous garderons ses commandements ? 

  00:46:18  Est-il possible d'ajuster la cuirasse de la justice et notre 
engagement à être plus juste ? Est-il possible que lorsqu'il s'agit 
de revêtir la ceinture de la vérité, il y ait quelque chose dans 
notre engagement, dans le processus que nous suivons et dans 
nos alliances sacramentelles qui fait que nous aurons toujours 
son esprit avec nous parce que seul l'Esprit peut nous enseigner 
la vérité dans toutes les circonstances, dans toutes les situations 
? Par conséquent, c'est lorsque vous en aurez le plus besoin que 
vous aurez l'Esprit avec vous. Soit tu éviteras de compromettre 
ta moralité ou ta vertu, soit il t'aidera à apprendre à t'échapper 
comme Joseph d'Egypte. 

  00:46:57  Je pense qu'il y a quelque chose qui pourrait être là. Et puis, 
bien sûr, si vous regardez les pieds, chaussés de l'évangile de 
paix, nous promettons que nous prendrons sur nous le nom du 
Sauveur et qu'il nous guidera et nous dirigera. Et la façon dont il 
a vécu sera notre force directrice et notre motivation. Je ne 
peux m'empêcher de penser à chaque fois que je lis dans les 
Éphésiens, et j'aime l'Armure de Dieu, et j'en vois l'utilisation 
pratique. Il y a tellement d'applications à cela. Je pense aussi à 
la section 27 des D&A et je ne peux m'empêcher d'être 
reconnaissant, du moins pour moi personnellement, d'avoir une 
chance. J'y vois un lien pour moi. 

  00:47:36  J'aime aller à la réunion du sacrement et me dire : "Bon, c'est 
plus qu'une simple réflexion sur ce que je dois améliorer. C'est 
aussi ma protection pour que je puisse me tenir debout et 
résister dans ma journée de cette semaine. C'est un élément 
intéressant. Ensuite, j'ai l'épée de l'Esprit et, bien sûr, la 
protection de la foi. 

Hank Smith :  00:47:59  J'ai souvent dit aux jeunes à qui j'ai parlé de l'Armure de Dieu, 
c'est un sujet amusant à aborder avec les jeunes, mais la plupart 
d'entre eux n'ont pas l'air très à l'aise. Ce n'est pas le sweat à 
capuche du bonheur, c'est la cuirasse de la justice. Ce n'est pas 
le pyjama. Cela ne semble pas très confortable, mais pourtant 
ce n'est pas là pour être confortable, c'est là pour me protéger. 
Souvent, dans l'Évangile, je veux que ce soit un peu plus 
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confortable. Je veux que ces principes et ces doctrines soient un 
peu plus confortables pour moi, qu'ils me rendent les choses un 
peu plus faciles. Mais ce n'est pas son but. Son but est de me 
protéger. Je peux faire face à l'inconfort en sachant qu'ils me 
protègent. 

John Bytheway :  00:48:38  Vous vous souvenez sans doute de l'époque où l'université BYU 
organisait un symposium appelé CES. J'ai encore quelques 
cassettes de ces merveilleuses sessions. Lors de l'une d'entre 
elles, frère Jeffrey R. Holland a parlé de l'armure de Dieu. Je 
n'en sais rien. Cela m'a semblé être un commentaire désinvolte, 
mais j'ai adoré ce que vous avez dit, Matt, parce que cela m'a 
rappelé ceci. Il a dit : "La plupart de ces choses sont défensives." 
Sommes-nous censés nous faire battre par le monde ? Il a dit : 
"Non, l'arme qui est mentionnée et qui nous permet de 
combattre le monde, c'est l'épée de l'Esprit". 

  00:49:14  Je suis très heureux que vous ayez lié la section 27 à cela parce 
que chaque semaine, ces prêtres à la table des sacrements nous 
aident à nous réarmer en disant : "Nous pouvons toujours avoir 
l'Esprit avec nous." Et quand je lis le Livre de Mormon, la fin des 
Néphites quand Mormon et Moroni ont cette conversation à la 
fin, je crains que l'Esprit du Seigneur ait cessé de lutter avec eux. 
Et ce n'était pas "ils font ceci, ils font cela, ils font cela, ils font 
cela". Comme tu l'as si bien dit aujourd'hui, Matt, il s'agit de 
garder l'Esprit du Seigneur avec soi. C'est ce qui a fait tomber les 
Néphites. Ils ont perdu l'Esprit du Seigneur. 

  00:49:52  Quand ces jeunes prêtres se lèvent et nous promettent que si 
nous nous souvenons toujours de lui, si nous portons son nom 
sur nous, si nous respectons les commandements qu'il nous a 
donnés, nous pourrons toujours avoir son esprit, cette épée qui 
sera avec nous. C'est ce à quoi je pense toujours, et j'ai entendu 
Hank le dire plusieurs fois et je l'aime. Ne confondez pas vos 
amis et vos ennemis. Cette épée de l'Esprit est si utile et si 
perspicace. Qui sont nos amis dans ce monde et qui sont nos 
ennemis ? C'est à cela que je pense quand je réfléchis à ce sujet. 
Nous ne luttons pas contre d'autres ennemis en Méditerranée 
qui ont leurs bateaux. Nous luttons contre des puissances, des 
dominateurs des ténèbres. Oh, c'est incroyable. Nous allons 
avoir besoin de ce genre d'armure. Nous allons avoir besoin de 
l'Esprit du Seigneur et de l'épée de l'Esprit. J'adore cette 
métaphore. 

Dr. Matt Richardson :  00:50:46  C'est très bien. En fait, il semble que nous ayons besoin de la 
grâce. Et c'est ce que dit Paul. Nous avons besoin de la grâce du 
Christ, mais nous devons faire notre part. John, je suis heureux 
que vous ayez soulevé cette question et j'ai été touché par cette 
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image, car de temps en temps, je regarde la prêtrise d'Aaron qui 
administre un processus aussi important que celui-ci. Et je ne 
peux m'empêcher de penser à des guerriers qui partent au 
combat et qui, pourtant, assurent ce service comme les 
guerriers l'ont fait pour leurs pères qui n'en avaient pas. Ils 
interviennent et il y a une image. Cela aide-t-il les jeunes 
hommes à aspirer à plus en administrant le sacrement ? Je 
pense que oui. 

  00:51:28  Sont-ils encore là ? Pas tout à fait. Peut-être que certains le 
sont. Mais tout cela combiné et la façon dont vous en parlez et 
où nous sommes des concitoyens dans la maison de la foi. Et ce 
service des sacrements ne devient pas seulement un moment 
où nous réfléchissons, mais c'est un moment où nous nous 
habillons. Il s'agit de s'habiller et de voir plus. C'est cela. C'est 
une expérience de blindage. C'est bien dit. Et pourquoi est-ce si 
puissant ? Je suppose que pour certains, c'est un mystère, mais 
ceux qui le voient et ceux qui l'embrassent, Hank, pour 
répondre à votre commentaire, c'est inconfortable. Je ne pense 
pas que ce soit la raison pour laquelle le Seigneur l'a conçu. Il dit 
parfois que nous pensons à cela avec les prophètes, les voyants 
et les révélateurs. Qu'est-ce que les prophètes, les révélateurs 
pensent à faire pour rendre nos vies misérables ? Plus de pizzas. 

Hank Smith :  00:52:14  Ils s'amusent. Il faut les arrêter. 

Dr. Matt Richardson :  00:52:19  Je ne pense pas qu'il ait été conçu pour être inconfortable, mais 
il est inconfortable pour l'homme naturel. Comme vous le dites. 
Il n'y a aucun doute à ce sujet. Mais voici ce qui est étrange. Je 
pense que nous en avons tous fait l'expérience à un certain 
degré. Ce qui est inconfortable devient confortable, 
probablement parce que nous commençons à changer. C'est ce 
que j'ai vu chez les missionnaires : "Oh, je ne peux pas porter de 
cravate. Je meurs." Les sœurs, "pourquoi dois-je porter des 
ensembles assortis ou autre ?" Je ne savais même pas ce 
qu'était un ensemble. 

  00:52:51  Mais voici une réflexion intéressante. Lorsqu'elles sont publiées 
pour la première fois, toutes les normes ne sont pas appelées 
règles... Dans notre mission, nous ne les avons jamais appelées 
des règles. Nous les appelions des normes, des normes 
missionnaires pour les disciples de Jésus-Christ. Et c'est difficile 
parce que nous sommes des individus naturels lorsque nous 
entrons dans notre service missionnaire et que nous sommes 
appelés à faire certaines choses qui sont inconfortables mais qui 
sont vraiment, à mon avis, toutes les normes dans le livre 
missionnaire sont pour la protection. 
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  00:53:18  Il y a une raison pour laquelle vous ne pouvez pas aller nager, et 
ce n'est pas parce que Satan va prendre votre âme, c'est parce 
que nous allons commencer à plonger dans deux pieds d'eau et 
faire quelque chose de fou. Mais c'est un peu inconfortable. 
Mais cette armure devient confortable au fur et à mesure que 
nous changeons. Et très vite, les missionnaires n'y réfléchissent 
même pas à deux fois. Ils ne savent même pas qu'ils portent 
une cravate. Ils ne savent même pas qu'ils portent des 
chaussures raisonnables. Cela fait partie d'eux. Et tu as raison, 
Hank, c'est inconfortable, mais j'ai découvert que ceux qui s'y 
tiennent et qui portent l'Armure de Dieu, c'est presque comme 
s'ils ne savaient pas qu'ils la portaient et qu'ils couraient 
partout, jouaient au basket, jouaient au chat et à la souris dans 
leur armure et qu'ils s'étaient habitués, ou en d'autres termes, 
qu'ils étaient devenus de nouvelles créatures dans la force du 
port de la protection. C'est vraiment très beau. 

Hank Smith :  00:54:09  Ces nouvelles créatures peuvent porter cela et cela devient 
confortable pour elles. 

Dr. Matt Richardson :  00:54:14  Oui, c'est vrai. Pourquoi le portent-ils ? Parce que c'est ce qu'ils 
sont. C'est ce qu'ils font. 

Hank Smith :  00:54:18  Ce n'est pas un fardeau, c'est une quête. 

Dr. Matt Richardson :  00:54:21  Si vous connaissez la guerre romaine, il est intéressant de savoir 
que les Romains utilisaient une épée plus courte parce qu'ils se 
battaient à proximité les uns des autres. Ainsi, lorsqu'ils 
entraient sur le terrain, ils étaient mortels au corps à corps, 
mais ils utilisaient leur bouclier et leur épée à l'unisson, parfois 
avec un bouclier de mouvement, puis avec une épée courte en 
dessous. Donc, pensez à l'imagerie que vous pourriez utiliser sur 
ce sujet comme l'utilisation du bouclier et de l'épée ensemble 
dans l'Armure de Dieu. 

  00:54:46  Mais ils l'utilisaient aussi dans des situations... On le voit dans 
les films, mais ils le faisaient vraiment, c'est-à-dire qu'ils 
utilisaient le bouclier avec d'autres guerriers et ils formaient 
une petite capsule. 

Hank Smith :  00:54:58  Oui, ils pourraient les relier entre eux. Une petite carapace de 
tortue. 

Dr. Matt Richardson :  00:54:59  Ils les reliaient entre eux. Certains les mettaient sur le dessus et 
d'autres en faisaient le mur extérieur. Ils pouvaient toujours se 
déplacer, mais ils étaient comme dans ce que nous appellerions 
aujourd'hui un char d'assaut. Pensez maintenant à ce concept 
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d'étrangers unifiés dans une seule foi et un seul évangile, où 
nous combinons notre foi dans les différentes tailles et formes 
de ce bouclier, et nous nous relions pour protéger nos familles, 
nos congrégations, nos amis. Il y a quelque chose de spécial à ce 
sujet : l'armure de Dieu n'est pas seulement destinée à la 
protection individuelle d'un individu, mais elle est utilisée 
lorsque nous sommes forts. L'un devient alors le plus grand 
nombre et il n'est pas étonnant que nous soyons organisés en 
quorums, en classes, en paroisses, en pieux, en familles et en 
mariages, car nous relions nos armures ensemble de manière à 
ce qu'elles protègent non seulement moi, mais aussi nous. C'est 
en fait tout à fait charmant. C'est magnifique. 

Hank Smith :  00:56:02  J'adore ça. Je me souviens en avoir parlé. C'est la formation de 
la tortue. 

Dr. Matt Richardson :  00:56:06  Oh, j'aime bien. Je l'aime bien. 

Hank Smith :  00:56:08  Matt, vous avez centré votre message d'aujourd'hui sur ce 
point, et John, vous l'avez évoqué plus tôt avec le retour à 
l'Esprit, le retour à l'obtention de l'Esprit. Chaque fois que c'est 
possible. J'aime mettre l'accent sur un rôle du Saint-Esprit, qui 
est peut-être même le moins bien compris, mais qui est peut-
être le plus applicable, c'est le rôle du Saint-Esprit dans 
l'introduction de l'Expiation dans votre vie. Voici deux citations 
du président Eyring : "Si vous avez ressenti l'influence du Saint-
Esprit au cours de cette journée ou même de cette soirée", il 
s'adresse à un groupe de jeunes adultes. "Si vous avez ressenti 
le Saint-Esprit, vous pouvez considérer que c'est la preuve que 
l'Expiation agit dans votre vie. 

  00:56:50  Puis, à une autre occasion, il a dit : "La réception du Saint-Esprit 
est l'agent purificateur qui vous purifie grâce à l'Expiation. Et 
lorsque le Saint-Esprit est votre compagnon, vous pouvez avoir 
la certitude que l'Expiation agit dans votre vie." J'adore chaque 
fois que j'ai l'occasion de lier l'Esprit à l'Expiation parce que le 
pouvoir de l'Esprit apporte le pouvoir de l'Expiation du Sauveur 
dans votre cœur et votre esprit. Tout comme l'Esprit peut 
entrer dans votre cœur et votre esprit. 

John Bytheway :  00:57:23  Si vous avez ce genre d'intuition de l'Esprit, qu'est-ce que cela 
vous dit ? Cela vous dit que vous êtes sur le chemin. J'ai 
l'impression que cela vous dit que vous ressentez l'Esprit. 
L'Expiation fonctionne. C'est ce que vous venez de dire, c'est ce 
qu'a dit le président Eyring. Pour beaucoup d'entre nous qui se 
sentent battus et qui pensent que je ne suis pas assez bon ou 
quoi que ce soit d'autre, eh bien, ce sentiment même, le fait 
que cela puisse venir de l'Esprit, une sorte de sentiment 
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d'homme misérable que je suis, vous dit : "Non, tu vas bien 
parce que tu ressens cela en ce moment." L'expiation agit en 
vous. C'est une merveilleuse preuve qu'elle fonctionne. 

Hank Smith :  00:57:56  Oui, c'est vrai. Il y a un moment du type Ephésiens, encore une 
fois, du président Eyring. Nous pourrions juste évoquer ce 
moment où le président Eyring parle de parler des autres sous 
le meilleur jour possible. Il dit : "Le Seigneur vous fera sentir 
qu'il apprécie que vous ayez choisi de vous éloigner de la 
possibilité de semer des graines de désunion." Nous sommes en 
2008, il y a donc 15 ans. Il a ajouté : "Vous devez suivre ce 
même principe alors que le Seigneur rassemble de plus en plus 
de personnes qui ne sont pas comme nous." C'est un peu 
comme si le président Eyring, en 2008, voyait qu'il y aurait de 
plus en plus de nations impliquées, de plus en plus de types de 
personnes différentes. 

  00:58:41  Il dit : "Ce qui deviendra plus évident pour nous, c'est que 
l'expiation apporte les mêmes changements à chacun d'entre 
nous. Nous devenons des disciples doux, aimants, faciles à 
traiter, et en même temps intrépides et fidèles en toutes 
choses. Nous vivons toujours dans des pays différents, mais 
nous entrons dans l'Église par un processus qui nous change. 
Nous devenons, par les dons de l'Esprit, ce que l'apôtre Paul a 
vu "car par lui, nous avons tous accès au Père par un seul Esprit. 
Dès lors, vous n'êtes plus des étrangers, mais des concitoyens 
des saints dans la maison de Dieu". 

  00:59:18  Et puis cette dernière déclaration. "Avec l'unité que je vois 
grandir, le Seigneur pourra accomplir ce que le monde 
considérera comme miraculeux." Cela semble relier l'épître aux 
Éphésiens en une seule phrase. 

Dr. Matt Richardson :  00:59:32  J'adore cette idée et je pense que le président Eyring éclaire 
vraiment les choses qui ont été enseignées par les prophètes, 
les voyants et les révélateurs. Et ce n'est pas seulement 
miraculeux, mais comme je l'ai mentionné, c'est mystérieux 
pour beaucoup et c'est la partie la plus triste, c'est que dans de 
nombreux cas, il y a tant d'enfants de Dieu qui ne savent pas où 
trouver la vérité. Ils ne savent pas où la trouver. Je l'ai constaté 
au travers de mon expérience personnelle, puis en allant dans le 
monde, etc. Il y a tant de gens qui veulent faire ce qu'il faut et 
qui essaient. 

  00:59:59  Tant de nos saints veulent faire ce qu'il faut, mais ils ne savent 
pas trop comment s'y prendre. J'aime donc cette expérience où 
les miracles se produisent parce que les révélateurs, ce qu'ils 
font, c'est qu'ils révèlent. C'est le sens du mot "révélateur". 

Éphésiens Parte 2 followHIM Podcast Page 26



C'est un peu comme si l'on prenait quelque chose de caché et 
que l'on disait : "Ta-da". Et à bien des égards, ils révèlent ce que 
les saints peuvent faire pour recevoir les miracles, car je pense 
que Dieu est généreux et qu'il veut qu'il y ait dans nos vies des 
choses qui ressemblent aux siennes. 

  01:00:27  C'est là tout l'intérêt. Mais pour moi, en regardant les 
Éphésiens, il y a beaucoup de façons de lire ce texte et d'en tirer 
des enseignements. Il y a tellement de choses que j'ai apprises 
aujourd'hui dans nos discussions, de différents points de vue, et 
je pense que vous pouvez gagner quelque chose en lisant ce 
livre. C'est un livre court, mais je pense que l'on peut aussi 
gagner beaucoup en comprenant le contexte. Et tout d'un coup, 
vous commencez à voir les pièces s'assembler les unes après les 
autres. C'est comme un grand puzzle et vous voyez que tout 
s'assemble et vous vous dites : "Voilà pourquoi". 

  01:00:54  On parlerait d'avertissement. Mais je ne peux m'empêcher de 
penser à la façon dont Paul a terminé sa lettre. Je ne sais pas s'il 
s'agit de la fin réelle, mais c'est la façon dont nous disposons du 
reste du texte. D'habitude, lorsque j'écris des lettres ou que je 
communique avec d'autres personnes, mes adieux se font en 
pensant qu'il vaut mieux que je dise quelque chose de bien ici. 
Et c'est généralement là que nous parlons de "Bien sûr que je 
t'aime". On passe par les choses qui sont probablement les 
choses de notre cœur, ou au moins pour être capable de 
mettre... Je ne veux pas être dramatique, mais peut-être le 
point d'exclamation de nos efforts plutôt qu'un simple point. 

  01:01:31  Et je regarde la fin de Paul après tout ce qu'il a fait, et peu 
importe où se trouvent les saints d'Éphèse, je ne peux 
m'empêcher de penser à cela. C'est un message pour tous et 
chacun peut en tirer des enseignements. Il dit : "Je suis dans", 
verset 20, c'est le chapitre 6, verset 20, "je suis un 
ambassadeur, afin de pouvoir parler avec assurance". Et nous 
revenons ici à ce concept où il dit que les lettres de Paul et les 
écrits de Paul sont toujours une expression vigoureuse de sa 
personne, afin que je puisse parler avec assurance. J'adore cela, 
comme je dois parler. 

  01:02:10  Mais ensuite, il dit : "Mais afin que vous connaissiez aussi mes 
affaires et ce que je fais." Et il dit : "Le Seigneur vous fera 
connaître", et il parle de Tychique ici et il continue, "vous fera 
connaître toutes choses". Voilà le message. Le Seigneur veut 
que vous sachiez ces choses. J'ai donc parlé de toutes ces 
choses, du mystère. En fin de compte, ce que je veux que vous 
sachiez plus que tout avant de raccrocher le téléphone, avant 
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de signer mon nom, avant de donner mon ado, c'est que le 
Seigneur veut et va vous faire connaître toutes choses. 

  01:02:41  Puis il poursuit : "Que la paix soit avec les frères et l'amour avec 
foi de la part de Dieu le Père et du Seigneur Jésus-Christ. Que la 
grâce soit avec tous ceux qui aiment sincèrement notre 
Seigneur Jésus-Christ." Ne trouvez-vous pas cela merveilleux ? 
Ce n'est pas la grâce à tous ceux qui font tout ce que le Seigneur 
a dit de faire, mais à chacun d'entre nous, à nous tous, où que 
nous en soyons dans notre progression, nous pouvons tous 
manifester notre amour sincère pour le Seigneur, que ce soit 
dans l'épreuve ou dans le triomphe. J'aime la façon dont Paul 
formule ces choses et il dit : "La grâce sera, la puissance de Dieu 
sera sur tous ceux qui aimeront le Seigneur Jésus-Christ." C'est 
la sincérité. Et il dit : "Je ferai connaître à tous ceux qui sont là 
où ils sont plus de ma vérité et des choses qui vous troublent et 
que vous ne connaissez pas" et il se demande si les choses 
s'arrangeront un jour, si mes enfants reviendront, si ma santé se 
maintiendra, si je trouverai un jour l'amour dans ma vie, si je 
trouverai un jour la joie et la paix dans le simple fait de me 
réveiller le jour ou si je pourrai me lever du lit. 

  01:03:56  Il y a quelque chose dans tout cela. C'est le message de Jésus-
Christ pour tous ses enfants. Et comment cela se passe-t-il ? Eh 
bien, je suppose que nous pourrions appeler tout le monde et 
dire : "Vous vous débrouillez très bien", ce qui pourrait être 
utile. Mais lorsque l'Esprit nous appelle et que nous sentons la 
grâce de Jésus-Christ sur nous, est-il étonnant que nous nous 
efforcions d'avoir l'Esprit avec nous, pour valider ces moments 
où nous ne pouvons pas trouver de validations, où nous 
pouvons remplir l'assurance et la confiance dans l'expiation de 
Jésus-Christ, qui est bien plus qu'une simple compensation pour 
nos péchés ? Elle nous aide à surmonter toutes choses, y 
compris notre propre arrogance, et à comprendre et encadrer 
les bons moments de notre vie. L'expiation est alors tout aussi 
précieuse que pour vaincre les morts. Et Paul n'est-il pas 
formidable ? 

Hank Smith :  01:04:43  Oui, c'est vrai. 

Dr. Matt Richardson :  01:04:44  N'est-il pas merveilleux et ne fait-il pas du bon travail ? Parce 
qu'il s'agit d'une lettre très personnelle adressée à des 
personnes qui ont besoin d'un coup de pouce personnel, mais 
elle s'applique à tous. Chaque fois que je peux dire que je peux 
avoir une plus grande foi, que je peux avoir plus de paix, et alors 
mon cœur, j'aime cette partie. Mon cœur peut être réconforté 
et je peux avoir la paix. Je suis tout à fait d'accord, alors j'aime la 
façon dont Paul dit ses adieux avant de dire son Amen. Il 
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termine par ces trois courts versets, qui représentent vraiment 
tout le chapitre ou tout le livre. 

Hank Smith :  01:05:14  Merveilleux. John, quelle belle journée nous avons eue avec le 
Dr Richardson. 

John Bytheway :  01:05:21  Oui. Je prends beaucoup de notes. Merci beaucoup, Matt. 

Hank Smith :  01:05:24  Matt, ce fut un plaisir de vous recevoir. 

Dr. Matt Richardson :  01:05:27  C'est avec plaisir que j'ai répondu à votre invitation. Merci de 
m'avoir permis de participer à cette discussion et d'être ainsi 
nourri. C'est une belle bénédiction. 

Hank Smith :  01:05:34  Je suis sûr que nos auditeurs sont heureux. C'est du temps bien 
utilisé. Nous tenons à remercier le Dr Matt Richardson pour sa 
présence parmi nous aujourd'hui. Nous tenons également à 
remercier notre productrice exécutive, Shannon Sorensen. Nous 
tenons à remercier nos sponsors, David et Verla Sorensen, et 
nous nous souvenons toujours de notre fondateur, Steve 
Sorensen. Nous espérons que vous nous rejoindrez la semaine 
prochaine. Nous avons un nouvel épisode de followHIM. 

  01:05:56  Les transcriptions d'aujourd'hui, les notes d'émission et les 
références supplémentaires sont disponibles sur notre site web, 
followhim.co. Vous pouvez regarder le podcast sur YouTube et 
des vidéos supplémentaires sur nos comptes Facebook et 
Instagram. Tout cela est absolument gratuit et nous aimerions 
que vous le partagiez avec votre famille et vos amis. Nous 
aimerions toucher un plus grand nombre de personnes qui 
cherchent de l'aide pour leur étude Come, Follow Me (Viens, 
suis-moi). Si vous pouviez vous abonner au podcast, le noter, 
l'évaluer et le commenter, nous serions plus faciles à trouver. 
Bien sûr, rien de tout cela ne pourrait se faire sans notre 
incroyable équipe de production, David Perry, Lisa Spice, Jamie 
Neilson, Will Stoughton, Krystal Roberts, Ariel Cuadra, et 
Annabelle Sorensen. 

Le président Nelson :  01:06:35  Quels que soient les questions ou les problèmes que vous vous 
posez, la réponse se trouve toujours dans la vie et les 
enseignements de Jésus-Christ. Tournez-vous vers lui, suivez-le. 
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Hank Smith : 00:02 Bonjour, mes amis. Bienvenue à FollowHIM Favorites. Je 
m'appelle Hank Smith. Je suis ici avec l'incroyable John 
Bytheway. Bienvenue, John. 

John Bytheway : 00:08 Bonjour, Hank. 

Hank Smith :  00:09 John, nous allons passer une excellente journée aujourd'hui 
dans les Favoris de FollowHIM. Vous connaissez la routine. Nous 
allons prendre une seule question de la leçon de cette semaine, 
qui se trouve dans le livre des Éphésiens. John, la question vient 
directement du manuel après avoir lu quelques chapitres 
d'Éphésiens sur les prophètes et les apôtres. Il est dit : 
"Pourquoi avons-nous des prophètes et des apôtres ? Pensez 
aux messages des prophètes et des apôtres que vous avez 
entendus pendant la conférence générale. Comment leurs 
enseignements remplissent-ils les objectifs décrits par Paul ?" 
John, que répondrais-tu à la question "Pourquoi avons-nous des 
prophètes et des apôtres et qu'ont-ils fait pour toi ?"? 

John Bytheway : 00:40 Lorsque vous posez cette question, cet air me vient à l'esprit. 
Pour nous guider dans ces derniers jours. Nous avons des 
problèmes de ces derniers jours, nous avons un jargon et une 
technologie de ces derniers jours qu'ils n'avaient pas à l'époque. 
C'est peut-être une excellente raison. Lorsque j'étais en mission 
dans les années 80, l'une des discussions que j'ai apprises par 
cœur, comme on les appelait, était que chaque fois que Dieu a 
eu ses enfants sur la terre, il a communiqué avec eux par 
l'intermédiaire d'un prophète. C'est quelqu'un sur qui nous 
pouvons compter pour nous guider dans ce que Dieu veut que 
nous sachions. 

Hank Smith : 01:13 Absolument. John, personnellement, quand je repense aux 
messages de la conférence générale que j'ai lus et à la façon 
dont j'ai été personnellement affecté par certains de ces 
discours qui ont littéralement changé ma vie, frère Bednar, son 
premier discours complet à la conférence, les tendres 
miséricordes du Seigneur, a littéralement changé ma vie. Frère 
Holland, le grand prêtre des bonnes choses à venir, et 
récemment les messages du président Nelson, juste celui de 
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cette récente conférence, "Peacemakers needed" (Il faut des 
artisans de paix). 

John Bytheway :  01:48  Nous avons besoin d'artisans de la paix. 

Hank Smith :  01:50  Ce sont des messages qui changent la vie. 

John Bytheway :  01:53  Oui, c'est vrai. Je suis très reconnaissant pour cela. Le message 
de frère Holland s'intitule "Prière pour les enfants". J'en suis 
très reconnaissant. Je suis tellement reconnaissante pour ces 
messages, parce qu'en nous gardant sur le chemin de l'alliance 
et en nous gardant joyeusement sur le chemin de l'alliance, je 
suis vraiment reconnaissante pour les prophètes et les 
dirigeants de l'Église de notre présidence générale de la Société 
de secours et de la présidence générale des Jeunes Filles, et 
pour l'effet qu'ils ont eu sur mes filles dans les discours qu'ils 
ont prononcés. Absolument. 

Hank Smith :  02:20  Je me souviens des messages de sœur Dalton sur la vertu il y a 
dix ans, ils m'ont changé. Il serait peut-être bon que nos 
auditeurs fassent une liste des conférences qui ont changé leur 
vie, auxquelles ils continuent de penser et qu'ils utilisent, et de 
la façon dont elles les ont orientés vers le Sauveur et son 
expiation. Nous pourrions alors voir la réponse à cette question 
dans votre propre vie. Pourquoi avons-nous des prophètes et 
des apôtres ? 

John Bytheway :  02:47  En préparation d'une conférence, parce que j'ai eu tellement 
d'étudiants, je leur demande avant la conférence, quelles sont 
vos questions ? Asseyez-vous et observez ce qui peut se passer, 
car beaucoup d'entre vous obtiendront des réponses si vous 
écoutez attentivement. 

Hank Smith :  02:59  Magnifique. Nous espérons que vous nous rejoindrez sur notre 
podcast complet. Il s'appelle FollowHIM. Cette semaine, nous 
sommes avec le Dr Matthew Richardson, et il parcourt les 
Éphésiens d'une manière magnifique. Nous pensons que vous 
allez l'adorer. Revenez nous rejoindre la semaine prochaine 
pour un autre FollowHIM Favorites. 
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